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Ex-presidente do Supremo

Tribunal Federal, Joaquim Bar-
bosa declarou, recentemente, voto
em Lula no segundo turno da elei-
ção de 2022 e tem crítico ferre-
nho à maneira como Jair Bolso-
naro dialogo com sua base popu-
lar. “Aos evangélicos que não se
deixam influenciar facilmente,
digo: vocês estão sendo engana-
dos e ludibriados. Sei do que es-
tou falando. Conheço muita gen-
te que está sendo ‘intoxicada’ pela
lenga-lenga bolsonarista”, disse
ele, que foi relator no STF do caso
conhecido como ‘mensalão’.

JEFFERSON – I
Principal denunciante do caso

conhecido como ‘mensalão’ – pelo
qual também foi cassado – o ex-
deputado federal Roberto Jeffer-
son (PTB) protagonizou, no do-
mingo, 23, um dos episódios mais
dramáticos da Nova República: ati-
rou com fuzis e granadas contra
quatro policiais federais que foram
cumprir uma ordem de prisão, ex-
pedida pelo presidente do TSE (Tri-
bunal Superior Eleitoral), Alexan-
dre de Moraes, revogando a pri-
são domiciliar após Jefferson vio-
lar medidas da prisão domiciliar.

JEFFERSON - II
Em um primeiro momento, o

presidente Jair Bolsonaro (PL) in-
formou que o ministro da Justi-
ça, Anderson Torres, iria na casa
do ex-deputado, na cidade de Co-
mendador Levy Gasparian, no in-
terior do Rio de Janeiro, e deu
indício de discordar da decisão
de Moraes, ao dizer que “não ha-
via inquérito no Ministério Públi-
co”. Jefferson é investigado em
processo contra milícias digitais
em que Moraes é o relator no STF.

JEFFERSON – III
A medida que o ato terrorista

– sim, foi um ato terrorista contra
agentes do Estado – foi se arras-
tando ao longo do domingo, Bol-
sonaro passou a adotar um tom
de distanciamento de Jefferson,
primeiro, ao dizer que “não tinha
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nenhuma foto com ele” (logo
desmentido, com diversas tiradas
no Planalto) e, mais tarde, ao cha-
mar o, até então, aliado de “ban-
dido”. Isso, inclusive, confun-
diu apoiadores do presidente.

JEFFERSON – IV
Embora inicialmente, a blo-

gosfera bolsonarista tenha visto
no crime de Jefferson uma “resis-
tência” a pretensa arbitrariedade
de Moraes contra o ex-deputado e
alguns deles terem indo na casa
do criminoso, onde agrediram um
cinegrafista de uma TV afiliada da
Rede Globo no interior do Rio de
Janeiro, no final do dia a estraté-
gia se inverteu e passou a ser de
afastar a relação de Bolsonaro com
o presidente de honra do PTB.

JEFFERSON – V
Mas o caso já havia produzi-

do estragos consideráveis a essa
estratégia. Um dos fatos determi-
nantes é que o Padre Kelmon, que
substituiu Jefferson como cabeça
de chapa do PTB, foi até a casa
do deputado “contribuir na ne-
gociação com a polícia”. Acontece
que o “candidato padre”, como fi-
cou conhecido, é famoso por ter
feito uma dobradinha com Bolso-
naro nos debates televisivos, dei-
xando claro de que lado ele está.

JEFFERSON - VI
O episódio, além de eviden-

ciar o grau de desrespeito ao Es-
tado Democrático de Direito, ser-
viu para o levante de diversas
instituições do País em defesa das
regras republicanas estabelecidas
no País, dentre elas a ABERT (As-
sociação Brasileira de Emissoras
de Rádio e Televisão), que repu-
diou as agressões sofridas pelo
cinegrafista da afiliada da Globo,
e o Sindicato dos Delegados da Po-
lícia Civil do Estado de São Pau-
lo), que se posicionou face à re-
sistência à ordem de prisão, que
deixou dois agentes feridos.

JEFFERSON – VII
Vale lembrar que, além de pro-

ferir xingamentos à ministra do
STF, Carmém Lucia, o ex-deputa-
do federal Roberto Jefferson vio-
lou outras medidas da prisão do-
miciliar, como manter constantes
reuniões com membros do seu par-
tido, o PTB, participar de lives nas
mídias sociais e ainda compartilhar
fake news contra a Suprema Corte.

Semae oferece facilidades
para pagamento de débitos
Procura para acertar dívidas está baixa; morador pode parcelar valores em até 96 vezes

Os débitos previstos na lei são aqueles inscritos ou não em dívida ativa
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A campanha Zera Dívida, do
Semae (Serviço Municipal de Água
e Esgoto), que faz parte do Pro-
grama de Regularização Fiscal
(Refis), começou em 1º de feverei-
ro e até o dia 30/09 realizou 2.180
parcelamentos, com total de R$
10,8 milhões, que equivale a me-
nos de 10% do valor total da
inadimplência. A dívida atualiza-
da dos inadimplentes até 12/2021
é de R$ 121 milhões. A campanha
segue até janeiro de 2023.

De acordo com Maurício An-
dré Marques de Oliveira, presiden-
te do Semae, a campanha foi pror-
rogada por mais 180 para possibi-
litar que mais pessoas possam qui-
tar suas dívidas com a autarquia,
entretanto, a procura está baixa.
Podem participar do Zera Dívida
pessoas físicas e jurídicas. A cam-
panha tem como objetivo imple-
mentar a arrecadação, bem como
regularizar os débitos, cuja refe-
rência de faturamento tenha ocor-
rido até 31 de dezembro de 2021.

MEDALHA DA
UNIODONTO
BRASIL
Cláudio Zambello, presi-
dente da Uniodonto Pira-
cicaba, recebeu a Meda-
lha Dr. Dalton Nunes da
Silva, condecoração con-
cedida pela Uniodonto
Brasil pelos seus rele-
vantes serviços feitos à
odontologia do Brasil. A
entrega ocorreu em São
Paulo, no Espaço Con-
temporâneo. Na foto: Sil-
ney Beraldo, Cláudio
Zambello, Edivaldo del
Grande, deputado Arnaldo
Jardim e Luis Zaccharias.

Os débitos previstos na lei são
aqueles inscritos ou não em dívi-
da ativa, mesmo em fase de exe-
cução fiscal, ou discutidos em
ação ordinária ou qualquer ou-
tra medida judicial, os proveni-

entes de procedimentos adminis-
trativos ou que tenham sido obje-
to de parcelamento anterior, can-
celado ou por falta de pagamento.

PARCELAMENTO - O
Zera Dívida permite que o mo-

rador parcele seus débitos em até
96 vezes, com a possibilidade de
zerar juros e multas em caso de
pagamento à vista. O valor de
cada parcela não pode ser inferi-
or a R$ 100 para pessoa física e
R$ 300 para pessoa jurídica.

ZERA DÍVIDA - Pessoa
física: RG, CPF e documento de
posse do imóvel. Caso já seja o
titular da fatura, apenas RG e
CPF; - Pessoa jurídica: CNPJ,
contrato social, ser o represen-
tante legal da empresa ou apre-
sentar procuração do represen-
tante legal, RG, CPF e docu-
mento de posse do imóvel. Caso
a empresa já seja a titular da
fatura, o documento de posse
não precisa ser apresentado.

ENDEREÇOS - Sede Semae
(rua XV de Novembro, 2.200), de
segunda a sexta-feira, das 8h às
16h; - Prefeitura de Piracicaba (rua
Antônio Corrêa Barbosa, 2233), de
segunda a sexta-feira, das 8h30
às 16h30, Guichê 16 – Térreo 2.
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CARAVANA
A deputada Professora Bebel
(PT) durante a passagem da

caravana pela Rua do Porto, na
manhã de domingo (23). A9

‘DE OLHO NO ÓLEO’
O vereador Gilmar Rotta entre-
gou moção de aplausos à em-
presa Mirante pela realização
do programa ambiental “De

Olho no Óleo”, que atua para
diminuir a quantidade de óleo
de cozinha despejado na rede
de esgoto do Município. A10
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“O Brasil está ameaçado
por um fanatismo políti-
co já condenado pela
História”, escreve Cecílio
Elias Netto na coluna In
Extremis, página A2A2A2A2A2
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Diante da Torre de Babel
A fé cristã conduz,A fé cristã conduz,A fé cristã conduz,A fé cristã conduz,A fé cristã conduz,
obrigatoriamente,obrigatoriamente,obrigatoriamente,obrigatoriamente,obrigatoriamente,
à militância emà militância emà militância emà militância emà militância em
torno da defesa datorno da defesa datorno da defesa datorno da defesa datorno da defesa da
política da vidapolítica da vidapolítica da vidapolítica da vidapolítica da vida

Adelino Francisco
de Oliveira

Quem imagina-
ria que ques-
tões específicas

do campo religioso es-
tariam no centro do
debate eleitoral em
pleno século XXI?
Como supor que pro-
blemas ético-morais, circuns-
critos à esfera da vida privada,
poderiam ainda definir votos
no contexto de sociedades mo-
dernas? Mesmo após as pode-
rosas críticas de Karl Marx e
Sigmund Freud a religião ain-
da se perpetua na reprodução de
dinâmicas de alienação? Como
pensar a experiência religiosa,
tão intensa e profunda, para
além dos processos de manipu-
lação, que envolvem a manuten-
ção de espaços de poder, de con-
trole social e muito dinheiro?

Diante da Torre de Babel!
Em um cenário teologicamente
tão confuso, tomado por tan-
tas contradições, a questão
fundamental consiste em in-
vestigar se ainda é possível con-
ceber a religião em uma pers-
pectiva crítica, comprometida
com os processos de libertação

sócio-histórico, como
vislumbrou a Teologia
da Libertação na Amé-
rica Latina. A ativida-
de pastoral do grande
e saudoso Dom Paulo
Evaristo, Cardeal Arns,
que esteve à frente da
Arquidiocese de São
Paulo por 28 anos, ain-
da se destaca como refe-

rência para se pensar o cristianis-
mo no Brasil? Qual a relação legíti-
ma entre a fé cristã e a política?

Voltar às fontes! O movi-
mento de Jesus representou uma
verdadeira revolução cultural e
religiosa, rompendo com velhas
práticas do judaísmo sob a ótica
do farisaísmo. Jesus Cristo denun-
ciou e se opôs, com a coragem pro-
fética da verdade, tanto a ordem
político-econômica imposta pelo
Império Romano, quanto o orde-
namento religioso, que justificava
toda estrutura de poder, sedimen-
tada em uma dinâmica de opres-
são e exploração dos mais pobres.
Nesse ponto, apenas a título de
ilustração, a passagem bíblica do
sermão da montanha consiste
em uma narrativa que não dei-
xa dúvidas sobre o lugar políti-
co do movimento de Jesus. A
cena de Jesus se levantando con-

tra os vendilhões do Templo é
outro momento paradigmática.

A teologia, mediante o rigor
científico dos estudos exegéticos e
da hermenêutica bíblica, tem per-
mitido com que os cristãos de hoje
conheçam melhor o sentido mais
profunda da mensagem de Jesus
Cristo. A perspectiva teológica é do
que nunca imprescindível para
iluminar e referenciar todo deba-
te contemporâneo sobre a intrín-
seca relação entre fé e política.

É a memória desse cristia-
nismo, herdeiro fiel do movimen-
to de Jesus, que produziu tantos
mártires ao longo da história, in-
clusive na vasta América Latina,
testemunhando o projeto de uma
sociedade pautada na solidarieda-
de, na liberdade e na paz. Essa
memória de um cristianismo re-
volucionário interpela hoje o cris-
tão a se levantar contra as injus-
tiças e violações dos direitos fun-
damentais. A coerência com sua
fé provoca o cristão a não acei-
tar uma lógica social, política e

econômica que insiste em pro-
duzir tantas formas de violên-
cia contra a dignidade da vida.

 Fé e política! A fé cristã
conduz, obrigatoriamente, à mi-
litância em torno da defesa da
política da vida. A experiência
religiosa, no contexto do cristia-
nismo, deve ser sempre liberta-
dora, em um sentido pessoal,
mas também, e sobretudo, em
uma dimensão político-social.
Essa é a grande novidade da men-
sagem ensinado pelo movimento
de Jesus, narrada e testemunha-
da nos Evangelhos e na longa
tradição das Igrejas cristãs. A fé
muda a vida das pessoas, que,
por sua vez, atuam politicamen-
te, transformando a sociedade, a
partir do amor ao próximo como
princípio ético inegociável e da
defesa intransigente da justiça
e do direito como fundamento
para as relações humanas.

———
Adelino Francisco de
Oliveira,  professor
no Instituto Federal
de São Paulo, campus
Piracicaba,  Doutor
em Filosofia e Mestre
em Ciências da Reli-
gião (e-mail: adelino.
oliveira@ifsp.edu.br)

"Deus, Pátria e Família"
"In Extremis""In Extremis""In Extremis""In Extremis""In Extremis"

tíssima trindade:
Deus, a pátria e a fa-
mília. Diferentemente,
porém, do ex-soldado
Bolsonaro, Deus, para
ele, estava "acima de
tudo". E não, como
pretende o ex-capitão,
Deus estar "acima de
todos" e o Brasil, "aci-
ma de tudo". A pre-
missa é tão absurda
que se revela farsante.

A ridicularia é altamente
perigosa. Pois o Brasil, envolvi-
do por tal emocionalidade, está
ameaçado por um fanatismo po-
lítico já condenado pela Histó-
ria. Não se trata apenas da in-
competência ou radicalismo de
um só homem ou de um grupo
de pessoas. Trata-se - e isso se
tornou claro - de um movimento
obstinado que traz de volta a ins-
piração do Fascismo. E é lamen-
tável que se discuta a grave ques-
tão superficialmente. Pois - dis-
farçado por uma análise que ape-
nas se refere à extrema direita -
não se enfrenta a verdadeira face
do projeto político que ressurge.
O Fascismo foi, no passado, o
nascedouro do Nazismo. E, por
sua vez, é fruto de ressentimen-
tos que envolvem atores da pe-
quena burguesia, de políticos
fracassados, de militares frus-
trados, de religiosos fanáticos.

Já aconteceu no passado.
Mas parece erva daninha que
renasce. E que, renascendo, se
torna ainda mais resistente aos
que a repelem. É um fenômeno
mundial. O ex-soldado já revelou
os seus parceiros: Trump, nos
Estados Unidos; Putin, na Rús-
sia; Erdogan, na Hungria. O lema
"Deus, Pátria e Família" é a sínte-
se de uma ideologia que se volta,
ao mesmo tempo, contra o comu-
nismo e o liberalismo. O perigo é
maior do que tem sido avaliado.
E não nos esqueçamos de já ter-
mos sido advertidos: a História
pode repetir-se. E, em ocorrendo,
será como comédia ou tragédia.

———
Cecílio Elias Netto, escri-
tor, jornalista, decano da
imprensa piracicabana
(celiato@outlook.com)

Cecílio Elias Netto

O responsável foi
 o Guto, meu
inesquecível

amiguinho de infân-
cia, Antônio Augusto
de Souza Campos.
Éramos inseparáveis,
ocupando - com Cidi-
nha e Zezo, outros
amigos - os quintais
de nossa infância.
Queríamos ser os heróis daque-
les quarteirões, transformando-
nos em Tarzan, Jane e Boy. Ou
em Tom Mix, Batman, Zorro. As
ruas de Piracicaba eram o mun-
do encantado da criançada.

Lembro-me bem. Foi em
1949. Guto tentava encantar-me
com as aventuras que ele dizia
prometidas pelos padres salesi-
anos, recém-instalados em nos-
sa cidade. Iam inaugurar o Co-
légio Dom Bosco. E, segundo
meu amigo gorduchinho, os
alunos iriam ganhar um unifor-
me semelhante ao dos Cavalei-
ros da Távola Redonda. E, tam-
bém, uma espada para cada um,
como nos filmes do Rei Artur.
Poderíamos, pois, duelar de ver-
dade, não mais com aqueles es-
petos de madeira ou cabos de
vassoura desengonçados.

Guto se enganara. Unifor-
me era exigido, sim: cor cáqui,
gravata preta, botões que pareci-
am de guerreiros. Nada havia de
heroísmo ou de aventura. Mas
uma disciplina militar e bravezas
clericais que até amedrontavam.
Em especial, algumas palavras e
imposições: inferno, purgatório,
pecado mortal, obrigação de ir
à missa, de fazer confissões.

Foi naquele colégio de tão
amoráveis recordações que, pela
primeira vez, ouvi falar em
"Deus, Pátria e Família". E do
líder daquela lavagem cerebral:
Plínio Salgado. E de sua filoso-
fia, o Integralismo. Tratava-se,
na verdade, do "Fascismo à Bra-
sileira", imitação do que o dita-
dor Mussolini fizera na Itália.
Pretendia-se uma cruzada cívi-
co-religiosa com um propósito
como que divinatório: extirpar o
Comunismo que ameaçava o
Brasil. Pois é... Como sempre.

A cantilena, porém, é, ain-
da, mais antiga. O nosso ex-sol-
dado certamente não sabe, mas
essa proposta salvadora - "Deus,
Pátria e Família" - aconteceu no
Século 19. E o profeta foi um pen-
sador de nome Giuseppe Mazzi-
ni, criador da Itália republicana.
Mazzini promoveu a sua san-

O Brasil estáO Brasil estáO Brasil estáO Brasil estáO Brasil está
ameaçado porameaçado porameaçado porameaçado porameaçado por
um fanatismoum fanatismoum fanatismoum fanatismoum fanatismo
político jápolítico jápolítico jápolítico jápolítico já
condenadocondenadocondenadocondenadocondenado
pela Históriapela Históriapela Históriapela Históriapela História

Home Office

Por decorrência da pande-
mia de covid 19, ainda se
levam em conta recentes

flexibilizações das medidas res-
tritivas. Grande número de em-
presas passou a incorporar o re-
gime de trabalho home office, de
forma integral ou híbrida.

Daí surgiram dúvidas refe-
rentes aos limites da responsa-
bilidade dos empregadores, so-
bre os empregados, em regime
de trabalho, mais a consequen-
te tributação previdenciária.

Diante da ausência de
norma sobre home office, quais
os limites da responsabilidade
do empregador, pelo emprega-
do que desempenha funções
em casa? Qual o investimento
necessário em saúde e segu-
rança do trabalho, para que se
evite uma queda, uma enfer-
midade ou patologia desenvol-
vida pelo empregado em casa?

Questão outra é a grande
influência que o local de pres-
tação de trabalho tem, na defi-
nição do FAF aplicável. É no
ambiente de trabalho que se
consubstanciam os aspectos de
saúde e segurança aos quais
está exposto o empregado.

Cabe indagar : diante da
ausência de norma sobre o home
office, quais os limites da res-
ponsabilidade do empregador?

Que ocorre, na prática, se a
maior parte dos funcionários de

um estabelecimento for0 deslo-
cada para o regime de trabalho
remoto? Saliente-se que os con-
tribuintes não encontrarão CNAI
específico para uma atividade.

Até o momento, não foi
elaborado estudo sobre essa
atividade, bem como qual-
quer estudo previdenciário,
avaliando o grau de risco para
a atividade desenvolvida.

Cabe perguntar: O deslo-
camento do local de trabalho
de um empregado, do estabe-
lecimento da empresa, para o
local de residência do trabalha-
dor, altera a atividade desen-
volvida por esse empregado?

Se ocorrer alteração, o es-
tabelecimento de  or igem
pode, em razão da diminuição
de trabalhadores, ter sua ati-
vidade econômica preponde-
rante alterada, o que pode im-
pactar a alíquota SAF aplicada.

Além da questão trabalhis-
ta, não se pode olvidar a necessi-
dade de normatização, não ape-
nas do direito dos trabalhado-
res, mas afastar qualquer res-
ponsabilização no cumprimento
das obrigações trabalhistas.

———
Frederico Alberto Bla-
auw, mestre em Direi-
to Comercial, advoga-
do e consultor de em-
presas, professor de
Direito Empresarial

Filemon de
Lima Silvano

O último óbito em
 decorrência da
Covid-19 em Pi-

racicaba foi registrado
no dia 25 de setembro
de 2022. Nos últimos
29 dias registramos
apenas uma internação
em leito de UTI de caso de Covid-
19 e no último mês a ocupação
média dos leitos de enfermaria foi
de 11%, variando de 4,5% a 21%
no dia de maior pico do período.
Essa redução consistente da ne-
cessidade de internação dos ca-
sos de Covid-19 no último mês
aponta para uma tendência de
normalidade, quem sabe a tão co-
mentada "nova normalidade".

Certamente não se pode afir-
mar que a pandemia acabou e que
o mundo, o país ou o nosso mu-
nicípio esteja final e totalmente
livre da doença, mas essa tendên-
cia mostra uma estabilidade bas-
tante consistente, algo que ainda
não havia sido experimentado
desde o início da pandemia.

A Prefeitura de Piracicaba,
durante todo o tempo, manteve
serviços especificamente voltados
para o combate à pandemia, seja
no diagnóstico ou no atendimen-

to dos casos identifica-
dos, de forma organiza-
da, dependendo da gra-
vidade e da complexida-
de apresentada por
cada um. A rede de aten-
ção à saúde, pública e
privada, em todos os
níveis, desde a atenção
primária até a atenção
hospitalar, passando

pelo pronto atendimento, esteve em
permanente comunicação e estrei-
ta parceria, constituindo um foro
técnico permanente, com reuniões
frequentes e periódicas, condu-
zido pessoalmente pelo prefeito
Luciano Almeida e com a parti-
cipação dos secretários de Saú-
de, Governo, Comunicação Soci-
al e outros que se fizessem neces-
sários em cada momento e para
cada assunto específico. Essa con-
dução colegiada contribuiu deci-
sivamente para o bom andamen-
to dos trabalhos e para maior su-
cesso das ações desenvolvidas.

Foram criados Centros de
testagem da Covid-19 em todas
as regiões da cidade; o Centro Mu-
nicipal de Imunização contra a
Covid-19, no Ginásio Municipal de
Esportes Waldemar Blatkauskas,
e o sistema informatizado de
agendamento de vacina contra
Covid-19, o Vacinapira, além de
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A nova normalidade

implantado o Projeto RespirAr,
abrangendo toda a rede munici-
pal de atenção básica à saúde.

Mesmo em face de todo este
bom trabalho realizado, temos que
destacar que, sem dúvidas, a vaci-
nação foi o grande marco na de-
terminação da dinâmica e do cur-
so da pandemia. Essa diferença
que evidenciamos entre esses três
momentos - a primeira grande
onda; a segunda, vivida entre o
final de 2021 e o início de 2022; e o
que atualmente desfrutamos -,
aponta, fundamentalmente, para
os efeitos da grande cobertura va-
cinal que atingimos que, quando
não garante a imunidade plena,
proporciona uma redução signifi-
cativa na gravidade do caso.

É nesse contexto que vivemos
esse novo período de estabilida-
de, porém com uma diferença
marcante: a cobertura vacinal

hoje é a maior já atingida, não há
outra situação epidêmica associ-
ada e já estamos com as medidas
restritivas e protetivas suspensas
quase que na sua totalidade,
restando apenas a obrigação do
uso de máscaras de proteção
nos estabelecimentos de saúde.

Então, embora não possa-
mos anunciar o final da pan-
demia, podemos afirmar com
maior segurança que, neste
momento, a Covid-19 não se
conf igura  mais  como uma
emergência de saúde pública.

Temos que lembrar que o perí-
odo das festas de final de ano, após
o qual registramos a última gran-
de onda de Covid-19 que enfrenta-
mos, estão se aproximando e se faz
necessário que tenhamos uma pos-
tura mais responsável sobre qual-
quer situação de suspeita de qua-
dro respiratório identificada.

Esse episódio da nossa his-
tória deixa claro que somente
poderemos vencer as adversi-
dades que atingem nossa po-
pulação, nosso povo, com es-
pírito coletivo e solidário, onde
cada um faz a sua parte para
alcançar o bem comum.

———
Filemon de Lima Silva-
no, secretário municipal
de Saúde de Piracicaba
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Dirceu Cardoso Gonçalves

Esta é a última semana para
decidirmos a quem dar o
 voto. No próximo domin-

go, dia 30, as urnas da Justiça Elei-
toral estarão abertas, em todo o
País, para recolher os votos de
presidente da República e, em 12
Estados, para a votação dos res-
pectivos candidatos a governa-
dor. Por ser o segundo turno,
onde só participam o primeiro e o
segundo colocados no turno ini-
cial, realizado no dia 2, os candi-
datos que se colocaram a partir
do terceiro lugar, não participam.
Isso pode levar ao voto de protes-
to, onde por não ter o seu preferi-
do, o eleitor não comparece ou
vota branco ou nulo. Lembremos
que esse protesto nada vale por-
que os políticos - que fizeram a
legislação eleitoral - nela fizeram
constar que branco, nulo e abs-
tenção não fazem parte do quoci-
ente eleitoral, formado apenas
pelos votos válidos. Logo, protes-
tar é o mesmo que enxugar gelo.

Ouso, no entanto, repetir o
meu pedido de todas as eleições.
Antes de decidir em quem votar,
procure informações sobre o can-
didato, seu passado político e prin-
cipalmente a sua honestidade.
Quando o candidato já exerceu

A campanha queA campanha queA campanha queA campanha queA campanha que
chega ao seuchega ao seuchega ao seuchega ao seuchega ao seu
final é uma dasfinal é uma dasfinal é uma dasfinal é uma dasfinal é uma das
mais insólitasmais insólitasmais insólitasmais insólitasmais insólitas

mandato, essa pesquisa é ainda
mais fácil, podendo ser encontra-
da nos arquivos de jornais, rádio
e televisão, todos disponíveis na
internet. Dificilmente alguém que
já governou vai fazer diferente do
que fez. Não use a ideologia para
decidir o voto, mas a razão e as
reais possibilidades de cada um
dos concorrentes. Não devemos
entregar a administração do País
e do Estado a quem, por exemplo,
não teríamos coragem de colocar
para cuidar dos nossos próprios
negócios. Além de posar de bonzi-
nho, ele tem de ser competente e
estar à altura dos desafios que, se
eleito, encontrará pela frente.

A campanha que chega ao seu
final é uma das mais insólitas.
Candidatos e seus marqueteiros
elegeram a mentira como carro-
chefe de sua pregação e a descons-
trução do adversário como objeti-
vo. Em vez de falar sobre o que
pretendem executar se eleitos, pre-
ferem falar mal do concorrente,
merecida ou mesmo imerecida-
mente. Penso que o voto deve ser
decidido pelas possibilidades de
realização que enxergamos em
cada concorrente e jamais por
aquilo de ruim que uns falam dos
outros. Além da pregação indevi-
da, também se verificou a atuação
dos institutos de pesquisas, fron-

Última semana para decidir o futuro do País

talmente acusados de estarem
manipulando números de seus le-
vantamentos para com isso ala-
vancar a campanha do candidato
de sua preferência ou interesse
supostamente econômico. Tanto
que já está em andamento, na Câ-
maras dos Deputados, a instala-
ção de uma Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI) para apurar
os supostos abusos na área.

Nós, o povo, temos de fazer a
nossa parte e nos mobilizar para
que os governos - federal e esta-
duais a serem eleitos - façam o
mesmo e que os congressistas, já
escolhidos a 2 de outubro, se apres-
sem para a realização das refor-
mas que possam tirar o Brasil da
balbúrdia em que se encontra.
Precisamos reformar pontos da
Constituição - que tem viés parla-
mentarista - para que possa sus-
tentar melhor o presidencialismo
que o povo escolheu em plebiscito.
E modernizar a legislação eleito-
ral, retirando dela os casuísmos
que os políticos dos últimos 30 e
poucos anos criaram para aten-
der a interesses de momento.

Aos senadores e deputados
caberá a árdua tarefa de desmisti-
ficar a legislação e dela retirar coi-
sas que atenderam exclusivamen-
te aos interesses de um homem,
um partido ou uma região. A ree-
leição para cargos executivos (pre-
sidente, governador e prefeito),
por exemplo, só interessa a quem
está no poder. A votação em dois
turnos foi um artifício criado para
evitar que um candidato chegasse
e ganhasse de pronto as eleições,
mas não tem utilidade. E muitas
medidas que só teriam sentido
num regime parlamentarista hoje
só servem para tumultuar a vida
nacional. Precisam ser reforma-
das, pelo bem geral da Nação.

Para ajudar o País a seguir
rumo ao desenvolvimento e ofe-
recer melhores condições de vida
à população, compareça à sua se-
ção eleitoral e vote consciente-
mente naquele a quem tivesse a
coragem de contratar para admi-
nistrar sua vida. Pensando bem,
na eleição é isso que fazemos.

———
Tenente Dirceu Cardo-
so Gonçalves, dirigente
da ASPOMIL (Associa-
ção de Assist. Social
dos Policiais Militares
de São Paulo). E-mail:
aspomilpm@terra.com.br.
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RETA (AGITADA) FINAL
Mais alguns dias, e teremos

a hora da verdade. Exatamente
cinco dias. Nunca demorou tan-
to. E, a reta final começou tu-
multuada, graças ao episódio
Roberto Jefferson. Na verdade,
poderia até ser um caso isolado,
contudo isso é impossível: será
supervalorizado e usado de to-
das as formas possíveis relem-
brando a máxima do quanto
pior, melhor. Cada vez mais fica
evidente que a atual eleição (pre-
sidencial) é para jamais ser es-
quecida. Aconteceu e acontece
(será que ainda acontecerá

mais?) fatos ou casos inimagi-
náveis. Surpreendentes. Em to-
dos os sentidos. Parece uma
rixa onde vale tudo ou quem
pode mais chora menos. Bolso-
naro e Lula se revezam na ofen-
siva e defensiva. Essa disputa
(pelo poder) supera toda a cria-
tividade e invenção aceitável.
Simplesmente inacreditável.

PONTO FINAL
Craque argentino Messi

diz que conta os dias para a
chagada da Copa do Mundo.
E, afirma: "Digo que Brasil e
França são os favoritos".

 OCDE
Terminou dia (20), em São

Paulo, o curso de formação de
inspetores pela Organização
para a Cooperação e Desenvol-
vimento Econômico (OCDE)
para a aplicação de normas in-
ternacionais para frutas e hor-
taliças. O Brasil faz parte do
chamado Esquema de Frutas e
Hortaliças da OCDE. A partici-
pação do Brasil no Esquema
OCDE para Frutas e Hortaliças
começou a ser articulada em
2015 e agora chega a etapa final,
que é a formação dos inspetores.
A partir deste curso, eles estarão
aptos a avaliar lotes desses pro-
dutos e assinar a certificação.

AGRONORDESTE
O ministro da Agricultura,

Pecuária e Abastecimento
(Mapa), Marcos Montes, par-
ticipou de eventos para a apre-
sentação de resultados no âm-
bito do Plano Agronordeste, em
Montes Claros (MG) e Petroli-
na (PE). O ministro destacou
que o Agronordeste trouxe dig-
nidade para produtores rurais
das regiões abrangidas pelo
Plano com assistência técnica,
crédito fundiário e titulação.

PESCADO
A Secretaria de Aquicultu-

ra e Pesca (SAP) do Ministério
da Agricultura, apresentou as
ferramentas que o governo
brasileiro vem adotando para
ampliar a internacionalização
do pescado nacional. O tema
foi abordado no Fórum de In-
ternacionalização do Pescado
Brasileiro, como parte da pro-
gramação da Seafood Show,
que ocorreu em São Paulo.

AUTOCRONTOLE
Durante reunião da Fren-

te Parlamentar da Agropecuá-
ria (FPA), o ministro da Agri-
cultura, Marcos Montes, con-
cordou com os membros da
bancada ao defender a aprova-
ção, no Plenário do Senado Fe-
deral, do projeto de lei que dis-
põe sobre o Autocontrole nas ati-
vidades agropecuárias. O vice-
presidente da FPA no Senado,
senador Zequinha Marinho
(PL-PA), lamenta a demora na
análise da proposta na Casa.

BONSUCRO WEEK
Os avanços sociais e ambi-

entais com a adesão ao Protoco-
lo Agroambiental Etanol Verde,
em 2007, pelo setor sucroener-
gético e, consequentemente, a
mudança na forma de produção
com a mecanização das lavou-
ras. Esses foram os temas apre-
sentados pelo diretor executivo
da União da Indústria de Cana-
de-Açúcar e Bioenergia (Unica),
Eduardo Leão, e a coordenado-
ra de Sustentabilidade, Renata
Camargo, durante painel na

Bonsucro Global Week, reali-
zada em Ribeirão Preto (SP).

RISE 2022
Autoridades, empreende-

dores e representantes de em-
presas e instituições voltadas
para tecnologia e inovação par-
ticiparam, na Sociedade Naci-
onal de Agricultura (SNA), da
nova edição do Rio Scientific
Entrepreneurship (RISE 2022).
O evento, realizado em 6 e 7 de
outubro, promoveu o contato
entre entidades e empreende-
dores do setor de inovação ci-
entífica e tecnológica, princi-
palmente do Estado do Rio de
Janeiro. O objetivo foi criar
uma rede de apoio e de reali-
zação de negócios com geração
de renda e oportunidades para
cientistas e profissionais.

RABOBANK
O Rabobank, banco de atua-

ção global especializado em solu-
ções financeiras e estratégicas
para o agronegócio, anuncia
mais uma operação, em parceria
com o Fundo Agri3. A nova tran-
sação, no valor de USD 20 mi-
lhões, será realizada para finan-
ciar iniciativas de agricultura
regenerativa do Grupo Locks,
um dos principais fornecedores
de algodão do Brasil, pelo perío-
do de 10 anos. O objetivo é atuar
no cíclo entre pecuária e agricul-
tura, a partir da transformação
dos dejetos do gado de confina-
mento em adubo orgânico, utili-
zando nas áreas de plantio e as-
sim reduzindo gradualmente o
uso de fertilizantes químicos.

UVAS
As exportações de uvas sem

semente no Vale do São Fran-
cisco (PE/BA) se intensificaram
neste mês. Com a diminuição da
oferta interna, as relações co-
merciais a nível nacional foram
facilitadas em todas as praças,
já que a produção nordestina
tem forte influência nas negoci-
ações de todo o Brasil. Com a
continuidade dos envios para a
Europa durante o mês de outu-
bro, a tendência é de redução
ainda maior na disponibilidade
de uvas no mercado brasileiro.

MANGA/CEPEA
A procura por mangas nas

regiões produtoras seguiu aque-
cida nesta semana (17 a 21/10).
Segundo colaboradores do Hor-
tifruti/Cepea, não houve dificul-
dade de escoamento dos volu-
mes disponíveis, tanto para a
palmer quanto para a tommy.
Os preços, por sua vez, não re-
gistraram movimentações sig-
nificativas. No Vale do São
Francisco (PE/BA), a palmer
teve média de R$ 1,25/kg, leve
alta de 0,4% em comparação
com a semana passada. (Com
informações de assessorias)
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É pecado!

Nascido nas As-
sembleias de
Deus, sendo

neto de um dos pio-
neiros, o saudoso pas-
tor José Esperidião de
Almeida, posso escre-
ver com conhecimen-
to de causa o que a
igreja se tornou.

A n t i g a m e n t e
era pecado:

- Jogar Futebol;
- Assistir ou ter Televisão;
- Fazer teologia;
- Fazer Faculdade;
- Usar Bermuda;
- Mulher Cortar Cabelo;
- Homem ter barba;
- Raspar ou depilar corpo;
- Fazer as Unhas;
- Mulher usar Calça Jeans...
Entre tantas outras...
Atualmente, é pecado "votar

na esquerda", ou seja, quem não
vota em Bolsonaro não é salvo...

Na verdade tudo não pas-
sa de controle social, visto que
é o objetivo da liderança estar
ao lado do poder a todo cus-
to, não por acaso estiveram
com Collor, Itamar, FHC, Lula,
Dilma, Temer e Bolsonaro.

Das Mentiras de Valadão
ao sensacionalismo barato de
Malafaia, ou ainda as falas
cheias de ódio de Feliciano, to-
dos esses estarão "lambendo"
o próximo presidente, seja
quem for, em 2022, 2026, 2030.

A ideia é o poder, somente
isso, nada mais do que isso.

O que precisa ser feito na
verdade é:

- Imposto para as igrejas,

aquelas que fizerem
trabalhos sociais têm
direito à restituição;

- Exigência de
contas abertas a todos
os membros, um por-
tal de transparência
de pastores e líderes;

- Levantamen-
to do patrimônio de
pastores e familia-
res, apresentando

aos membros o eventual cres-
cimento nos últimos anos.

Isso seria um exemplo de
Evangelho, mas, na verdade,
polêmicas sobre aborto, fecha-
mento de igrejas, criam divisão
e, atualmente, esse é o objetivo.

A Igreja de Cristo não pre-
ga ódio, nem posição política
ideológica, essa desunião é um
projeto, para enriquecer a pou-
cos e manipular a muitos.

Reitero:
- Jesus defendeu armamento?
- Condenou alguém?
- Sentiu clima com crianças?
- Falava Palavrão?
- Era torpe?
Se esse texto incomoda, sig-

nifica que você não é cristão, é
apenas um religioso, assim como
os que queriam matar Estevão. A
verdade é dolorosa e o conheci-
mento dela liberta quem pensa...

———
Francys Almeida, ad-
vogado
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A Pátria quer seu voto!
José Renato Nalini

No próximo do-
mingo, 30 de
outubro, o Bra-

sil escolherá o Presi-
dente da República e
alguns governadores
estaduais. Ouço muita
gente dizer que não
gosta de nenhum can-
didato e então se absterá, votará
em branco ou anulará o voto.

Não faça isso!
A Pátria quer seu voto! Pense

que milhões de brasileiros já ex-
ternaram sua predileção por um
dos dois candidatos. Leve em con-
sideração os motivos que os leva-
ram a escolher. Coteje os argu-
mentos utilizados na campanha,
abstraindo aquilo que não deve
fazer parte de uma eleição, ou seja,
as ofensas, o menosprezo pelo ou-
tro. O candidato deve mostrar
aquilo que vai fazer. Explicitar as
suas respostas aos problemas que
afligem o Brasil (e são tantos!...).

Não é possível que, depois de
analisar promessas e passado de
cada um dos concorrentes, você
não forme opinião favorável a
um deles. Ainda que você prefe-
risse quem não conseguiu che-
gar ao segundo turno, a oferta é
essa: é necessário escolher um
deles. Quem está mais próximo
da sua concepção do que deva
ser uma nação? Com qual dis-
curso você se afina mais.

Observe também o Vice.
No Brasil, os vices têm tido a
oportunidade de exercerem o
poder. Esse é um fator a ser
considerado. Mas escolha e
vote. Não anule o voto, não vote
em branco, não se abstenha.

Esse o seu dever, além do di-
reito de opinar quanto ao seu pro-
pósito de influenciar a condução

da coisa pública. Quem
não externa sua opi-
nião na cabine, depois
não pode reclamar.
Não tem legitimidade
para criticar. Deixou de
exercer a sua responsa-
bilidade cidadã.

Proponha um com-
promisso para os próxi-
mos anos. Fiscalize o

governo. Exija responsabilidade.
Critique. Não perca a capacidade
de indignação. Mas também cola-
bore com sugestões, ofereça a sua
opinião de membro da sociedade
política, chamado a participar da
gestão dos interesses comuns.

Sem a participação efetiva
nos destinos da Nação, não se
chegará à implementação daque-
la promessa contida na Consti-
tuição de 1988: converter nossa
combalida Democracia Repre-
sentativa numa Democracia Par-
ticipativa. Só a participação de
cada indivíduo, empenhado na
busca sincera do bem comum, é
que fará do Brasil aquela pátria
justa, fraterna e solidária, o lar
de nossos descendentes, a terra
em que nascemos e na qual re-
pousaremos quando Deus quiser.

Vote! Não fuja! Não se omi-
ta! O Brasil conta com você!

———
José Renato Nalini, reitor
da Uniregistral, docente
da Pós-graduação da Uni-
nove, presidente da Aca-
demia Paulista de Le-
tras (APL); foi presiden-
te do Tribunal de Justiça
do Estado de São Paulo
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R. Colini

Oescritor é aquele estra-
nho sujeito que, cami-
nhando por um jardim

perfumado, repara em um dis-
creto cheiro de estrume. Ou que,
em meio ao esgoto, percebe uma
humilde flor que ali nasce.

Livros são feitos sobre es-
ses desencontros e perplexida-
des, sendo errado achar que as
distopias são profecias, quan-
do, na verdade, nos alertam. O
desconforto é apenas maneira
de dizer que o mundo poderia
ser melhor, poderia ser justo,
poderia ser compreendido.

Sobre isso, Fernando Sa-
bino foi magistral quando dis-
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se em Um Encontro Marcado,
"...como se você procurasse
atingir o bem negativamente,
esgotando todos os caminhos
do mal. É preciso ter pulso, é
preciso ter estômago".

Não há nada no mundo
que possa proporcionar maio-
res defesas intelectuais do que
o livro. E não vamos aqui con-
fundir essa palavra - intelec-
tual - com vida acadêmica,
mestrados, essas coisas.

Defesa intelectual é tanto
mais necessária quanto mais hu-
milde for a pessoa. A capacidade
de ler é aquela que mais revela o
conhecimento do mundo e a pos-
sibilidade de transformá-lo.

Há um tempo, uma secre-

Sobre livros, professores e a
leitura que transforma o mundo

tária de educação orientou
uma atividade na qual os alu-
nos teriam que responder à
pergunta "Para que serve ler e
escrever?". Os dirigentes que-
riam que os professores fizes-
sem uma abordagem emotiva,
que levassem os alunos a re-
fletir sobre amizade, solidari-
edade e futuro, quando tudo
isso está mais longe que Marte
da realidade de muitos deles.

Uma amiga professora sub-

Almir Pazzianotto
Pinto

Entre o candida-
to a cargo eleti-
 vo e os eleitores

celebra-se modalidade
singular de contrato
informal. O candidato
procura conseguir vo-
tos; o cidadão é obri-
gado a votar. A moeda de troca é
compromisso verbal. O capital do
eleitor é o voto livre, direto e secre-
to. Será registrado na urna eletrô-
nica, na conta corrente de quem o
convencer de que é o melhor. Ao
eleito o voto confere mandato ir-
revogável, com duração determi-
nada, em geral de quatro anos.

Não me refiro ao vendedor
nado votos. Voto comprado de-
sobriga quem o comprou. Pagou
e não tem contas a prestar. A
compra pode ser mediante paga-
mento em dinheiro, um quilo de
farinha, um par de calçados, pro-
messa de emprego. É mais nego-
ciado nas camadas desfavoreci-
das e entre integrantes do lum-
pemproletariado, "essa putrefa-
ção passiva dos estratos mais bai-
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xos da sociedade", na
definição do Manifes-
to do Partido Comunis-
ta, de Marx e Engels.

Na visão de al-
guns, para vencer tudo
se justifica. Até aliança
com o demônio. Tome-
mos como exemplo a
disputa entre Luís Iná-
cio Lula da Silva, can-

didato do PT e Jair Bolsonaro, in-
dicado pelo PL A campanha rumo
ao segundo turno se desenvolve
sem preocupações com a prudên-
cia, a ética e a verdade. Impelidos
pelo anseio de vencer, ambos ig-
noram a realidade e são pródi-
gos em promessas. Boa parte dos
156 milhões de eleitores vive em
estado de permanente pobreza.
Sob a pressão da necessidade
propende a acreditar em milagres.

Compromissos políticos, ver-
bais ou escritos, são assumidas
sob a cláusula não escrita "rebus
sic stantibus". Em tradução livre,
a expressão latina significa "per-
manecendo assim as coisas". O
candidato se compromete a do-
brar o salário-mínimo, elevar e
tornar definitivo o auxílio emer-

Cláusula rebus sic stantibus

gencial, reduzir impostos, distri-
buir moradias, revogar a refor-
ma trabalhista, erradicar o de-
semprego, melhorar pensões e
aposentadorias, fornecer trans-
porte público gratuito, aprimorar
e universalizar a assistência do
SUS, desapropriar propriedades
rurais para reforma agrária, não
roubar e não tolerar corrupção.
Concordará com as exigências de
grandes e pequenos empresários.
Aceitará as pautas apresentada
por economistas adeptos do livre
mercado e do intervencionismo
estatal. Prometerá não alterar a
Constituição, enviar à prisão os
ladrões, respeitar a liberdade de
imprensa, tratar em plano de
igualdade governadores dos es-
tados, deputados e senadores,
governistas e da oposição.

Após a posse multiplicam-se
as cobranças. Como fará para

cumpri-las? Não conta com a fi-
delidade do Congresso e não há
dinheiro em caixa. O orçamento
está comprometido. A opinião
pública repele aumentos de pre-
ços e de impostos. Sobem a taxa
de juros e o índice de inflação.

O governante mudo e impo-
tente invocará a aplicação da
cláusula rebus sic stantibus, su-
bentendida no contrato eleito-
ral. A mudança do estado de
coisas justificará a violação de
compromissos eleitorais. O pro-
metido é esquecido. Lixe-se o
otário que acreditou. Devo e não
nego. Pagarei quando puder.

Em 1984, na campanha
para a presidência da Repúbli-
ca, que a morte o impediu de
assumir, Tancredo Neves resu-
miu o programa de governo na
frase "É proibido gastar". Qual
dos candidatos, Lula e Bolsona-
ro, fala a verdade, se a obsessão
pela vitória, os faz mentir?

———
Almir Pazzianotto Pin-
to, advogado, foi minis-
tro do Trabalho e presi-
dente do Tribunal Supe-
rior do Trabalho (TST)

verteu a atividade. Ela disse o se-
guinte aos alunos, que em sua
maioria viviam em cortiços e in-
vasões: "É importante ler e escre-
ver para que ninguém possa en-
rolar vocês". É uma colocação lin-
da em sua simplicidade; é ferra-
menta de defesa intelectual.

Com o Dia Nacional do Li-
vro (29/10) próximo, faço uma
homenagem às professoras e aos
professores que utilizam a lite-
ratura como ferramenta de
emancipação e resgato uma cita-
ção atemporal de Fernando Pes-
soa: "Quem não vê bem uma pala-
vra, não pode ver bem uma alma".

———
Colini é escritor, autor do
livro "Curva do Rio"
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Educação encerra 14ª Jornada
com mais de 7 mil participantes
Evento foi realizado de forma presencial e online entre 17 e 21/10;
transmissões das palestras já possuem mais de 11 mil visualizações

Na semana entre 17 e 21/10,
a Secretaria Municipal de Educa-
ção de Piracicaba realiza a 14ª
edição da Jornada Pedagógica,
com o lema O Futuro da Educa-
ção – Superando Desafios, Cons-
truindo Saberes. A programação
completa, incluindo palestras, ofi-
cinas, apresentações orais e apre-
sentações de projetos por meio de
banners, teve 7767 inscritos e
mais de 11 mil visualizações no
canal da SME no YouTube.

A palestra que reuniu o mai-
or número de participantes foi a
com o professor, historiador e
palestrante Leandro Karnal, que
envolveu mais de 2 mil servido-
res da Secretaria Municipal de
Educação. Discorrendo por pou-
co mais de 1h30, Karnal desta-
cou pontos importantes sobre a
educação para as próximas gera-
ções, além de responder pergun-
tas realizadas pelos presentes.

“Nós estamos em um desafio
de longo prazo e que precisa de
uma reflexão estratégica muito
importante. De todas as funções,
o magistério é a que trabalha
mais ao longo prazo e, então, nós
precisamos pensar estrategica-
mente para que possamos fazer
uma educação significativa pen-
sando em como será Piracicaba
daqui a 100 anos.”, falou.

Ao encerrar o evento na tar-
de desta sexta-feira, dia 21/10, o
secretário da SME, Bruno Roza,
destacou o empenho de toda a equi-
pe da Pasta pelo sucesso da Jor-
nada. “Estou extremamente feliz
com os resultados colhidos duran-
te essa semana. Todas as pales-
tras da nossa Jornada Pedagógi-
ca foram essenciais para trazer ain-
da mais conhecimento a todos que
compõem a Rede Municipal de
Educação. Nossa equipe traba-
lhou incansavelmente para fazer

o melhor evento, e fizeram. Agra-
deço o empenho de todos”, disse.

Quem também avaliou o even-
to como bem-sucedido foi a super-
visora Aline Ambrosano, em nome
das Comissões de Organização e
de Relatos. “Hoje encerramos a 14ª
Jornada Pedagógica com o cora-
ção cheio de gratidão. Os profissi-
onais da rede participaram, se en-
volveram e fizeram dessa Jorna-
da um sucesso. As palestras foram
maravilhosas, com palestrantes de
renome, e a apresentação dos re-
latos e banners encerrou com êxi-
to esse momento de trocas de ex-
periências e partilha. A Comissão
Organizadora e de Relatos agra-
dece as devolutivas tão carinho-
sas da nossa Rede”, comentou.

DIA 18/10 – Na terça-feira,
dia 18/10, a programação teve as
palestras Leitura como Prática
Social: da Vida para a Escola, com
a professora Renata Barroso de
Siqueira Frauendorf; Os Desafios
das Redes e das Escolas na Re-
composição das Aprendizagens:
Possibilidades e Perspectivas para
os Próximos Anos, com a profes-
sora Katia Smole, e A Importância
do Trabalho Colaborativo de Toda
Equipe Escolar para uma Inclusão
Eficaz, com a professora Maria
Aparecida Ramires Zulian. As apre-
sentações aconteceram no Anfitea-
tro Professor Hamilton Fernando
Torrezan, na sede administrativa
da SME e, somadas, contaram com
1.904 inscritos e 6.669 visualiza-
ções pelo Youtube. Ainda na ter-
ça-feira, houve momento cultural
e a apresentação musical realiza-
da pelos servidores da SME Miri-
an Mendes e Emerson Toledo.

DIA 19/10 – A programa-
ção do 3º dia incluiu as palestras
dos professores Gandhy Piorski,
Vilma Silva e Silvia Adriana da
Silva, que trataram, respectiva-

mente, dos temas A Criança, a
Natureza e o Brincar, Formação
Estética: Outros Diálogos, Outras
Experiências no Percurso da Edu-
cação Infantil e Diálogos Autên-
ticos: um Caminho para a Cone-
xão. As apresentações, somadas,
tiveram 2006 inscritos e já con-
tam com 4970 visualizações nas
transmissões ao vivo. O momen-
to cultural da noite ficou a cargo
de Carla Simone Sapuppo Roza-
dos, diretora da EM. João do Nas-
cimento, no bairro Santa Terezi-
nha, a qual deu vida à Nhá Dita, a
Pamonheira de Piracicaba.

DIA 20/10 – Já a progra-
mação da quinta-feira ficou mar-
cada pelas apresentações orais de
trabalhos realizados por toda a
Rede Municipal de Educação. Du-
rante o período da manhã, tarde e
noite, centenas de profissionais da
Educação Infantil e Ensino Fun-
damental - diretores, coordenado-
res, professores, professor de Edu-
cação Física, profissionais do Nu-
mape e auxiliares de ação educati-
va- , expuseram trabalhos aos co-

legas. Também nos períodos da
manhã e tarde, em parceria com a
Fundação ArcelorMittal, a 14ª
Jornada Pedagógica teve a pales-
tra Educação STEAM e a Forma-
ção Integral do Estudante, profe-
rida pela professora Lilian Bacich.
Estiveram inscritos para as ativi-
dades neste dia 966 pessoas.

DIA 21/10 – Para encerra-
mento da programação da Jorna-
da de 2022, houve palestras e ofi-
cinas com os professores Leandro
Holanda e Cíntia Marques sobre
Aprendizagem Baseada em Proje-
tos, Projetos STEAM e Documen-
tação Pedagógica. Os profissionais
também integram a parceria com
a Fundação ArcelorMittal e com-
partilharam os conhecimentos
com 1179 inscritos para este últi-
mo dia de atividades. “Foi um
momento ímpar para a educação
de Piracicaba. Para as próximas
edições, já trabalhamos para tra-
zer outros grandes nomes e trocar
ainda mais experiências com o
time da Educação de Piracicaba”,
finalizou o secretário Bruno Roza.

Fábio Lisboa - SME

A Jornada Pedagógica deste ano, contou com mais de 7 mil
inscritos e com mais de 11 mil visualizações pela página da
SME no youtube através das transmissões ao vivo

O vereador Anilton Rissatto
esteve em visita, nesta sexta-feira
(21), às instalações e ao espaço das
atletas de ginástica acrobática, do
PDB (Programa Desporto de
Base), da Secretaria de Esportes,
Lazer e Atividades Motoras (Se-
lam), no Engenho Central. Rissat-
to esteve com a professora e téc-
nica Maria Dilailça Trigueiro de
Oliveira Ferreira, responsável
pela ginástica acrobática. Ele des-
tacou o desenvolvimento do tra-
balho significante no município.

PDBPDBPDBPDBPDB

Vereador visita instalações do
Programa Desporto de Base

Divulgação

Vereador Anilton Rissato visitou, nesta sexta-feira (21),
espaço das aulas do PDB no Engenho Central

Entre os dias 22 e 26 de se-
tembro, as alunas participaram na
cidade de São Caetano do Sul, do
Campeonato Brasileiro e do Tor-
neio Nacional de Ginástica Acro-
bática, trazendo ouro para a cida-
de através dos ginastas Henrique
Ferreira, Mateus Santos, Laura
Travaglini, Juliana Lopes e Maria
Eduarda Rodrigues. As demais
equipes que participaram se clas-
sificaram em todas as categorias
inscritas, representando Piraci-
caba e o esporte de iniciação.

PPPPPÚBLICAÚBLICAÚBLICAÚBLICAÚBLICA

Câmara terá audiência sobre
serviços executados na cidade

A Câmara Municipal aprovou
na 52ª reunião ordinária desta
quinta-feira (20) o requerimento
735/2022, que convoca autorida-
des e convida o prefeito e a popu-
lação para audiência pública so-
bre serviços executados no ano
de 2022 e também sobre planeja-
mento, ações e projetos para
2023.  O requerimento é de auto-
ria do vereador Gustavo Pompeo.

Foram convocados o secretá-
rio municipal de Obras, Paulo Sér-
gio Ferreira da Silva, o secretário
municipal de Governo, Carlos Al-
berto Lordello Beltrame e também

o prefeito Luciano Almeida. Cópi-
as do requerimento serão envia-
das às autoridades convocadas,
para ciência da data de realização
da audiência pública, que será
realizada no dia 9 de novembro
de 2022 (quarta-feira), às 14h,
no Plenário da Câmara. A po-
pulação também pode participar
presencialmente do encontro.

A audiência será transmitida
ao vivo pela TV Câmara (canais
11.3 em sinal aberto digital e 9 da
Vivo), pelas redes sociais da Câ-
mara Municipal e no site oficial
www.camarapiracicaba.sp.gov.br
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Museu realiza ação educativa
noturna voltada às crianças

O Museu Histórico e Pedagó-
gico Prudente de Moraes oferece
ao público a terceira edição do pro-
jeto Uma Noite no Museu, ama-
nhã, 26, das 19h às 21h. O evento
é gratuito e constitui-se em visita
guiada para crianças, com o con-
tador de histórias Evair Sousa.
Durante a atividade, os partici-
pantes conhecem a história de Pi-
racicaba e suas lendas, cami-
nhando pelos corredores do Mu-
seu, tendo contato com fotos, pin-
turas do início do século XX e ob-
jetos históricos, tornando a nar-
rativa mais lúdica e imersiva.

As lendas trabalhadas du-
rante a visita são da Inhala Seca,
A índia e o Filho do Pescador,
Capitão Nhô Lica e a Lenda da
Cobrona, de modo a instigar o
imaginário infantil e contribuir
para a manutenção do folclore
piracicabano. Após a visita, ha-
verá oficina de desenho e pintu-
ra, para que os participantes re-
gistrarem os momentos vividos
dentro do Museu e suas visões
acerca das lendas contadas.

Para participar da visita
guiada é necessário agenda-
mento prévio pelo telefone 3422-
3069 ou pelo e-mail mprudente

demoraes@piracicaba.sp.gov.br.
São disponibilizadas 12 vagas para
crianças de 6 a 12 anos, sendo ne-
cessária a presença de um respon-
sável durante as atividades.

O projeto Uma Noite no Mu-
seu visa apresentar ao público in-
fantil a história de Piracicaba e
de Prudente de Moraes, por meio
de contação de histórias e len-
das piracicabanas, utilizando
para isso recursos lúdicos que
contribuam para o sentimento de
pertencimento da comunidade.

“A realização desse evento
dará a oportunidade ao cidadão
de conhecer a sua história, suas
origens e, com isso, contribuímos
com a formação da consciência
crítica e da responsabilidade
pela preservação do patrimônio
histórico e cultural do municí-
pio”, falou a diretora do Museu,
Érica Fernanda Stocco Frasson.

SERVIÇO
Uma Noite no Museu. Ama-
nhã, 26, das 19h às 21h, no
Museu Histórico e Pedagó-
gico Prudente de Moraes
(rua Santo Antônio, 641,
Centro). Participação gra-
tuita.  Informações e inscri-
ções: (19) 3422-3069.

Divulgação

Museu Prudente de Moraes realiza ação educativa noturna

Gestão de Recursos Humanos.
Atuou como Gestor Financeiro da
Câmara por diversas gestões, in-
tegrou comissões de licitação,
sindicância, processo adminis-
trativo, brigada de incêndio, ceri-
monial e outras atividades na câ-
mara municipal, além de integrar
vários conselhos municipais, den-
tre do Fundeb,  Comitê Gestor do
Transporte coletivo, foi conselhei-
ro do Ipasp por três mandatos,
sendo que no terceiro ocupou o
cargo de presidente do conselho
deliberativo; atualmente, é vice-
presidente do Sindicato dos Mu-
nicipais de Piracicaba e Região.

Regina Machado é profes-
sora aposentada, bacharel em
Administração de Empresa e
licenciatura em Pedagogia, es-
pecialização em Gestão e Aper-
feiçoamento em Educação In-
fantil, Direitos Humanos e Edu-
cação para as Relações, partici-
pou da Cipa, do Fundeb e do Con-
selho da Mulher, além de integrar
o Conselho Deliberativo do IPASP.

A chapa encabeçada por José
Alexandre tem diversos compro-
missos com o servidor estatutário,
entre eles atendimento e legisla-
ção pertinente para melhores ren-
dimentos de aplicação financeira
para atingir metas de investimen-
tos, relacionar de forma harmô-
nica com o Legislativo e o Execu-
tiva, em busca de melhorias para
o IPASP, manter e fortalecer as
parcerias entre as entidades re-
presentativos dos servidores,
com o objetivo de garantir quali-

dade de vida aos aposentados,
pensionistas e servidores ativos.

"A gestão transparente nos
processos que envolvem altera-
ções, modificações e outras es-
truturas previdenciárias, conti-
nuidade ao Comprev (compensa-
ção previdenciária) também es-
tão nos nossos compromissos",
disse José Alexandre. "Além da
gestão responsável para garan-
tir ao Ipasp equilíbrio financeiro
e implantação da Gestão Acolhe-
dora - Ipasp Presente, com visi-
tas constantes nas unidades
para sanar dúvidas dos servido-
res principalmente relativo à do-
cumentação para aposentaria".

José Osmir Bertazzoni é ad-
vogado e membro da Comissão de
Serviço Público na OAB/SP subse-
ção de Piracicaba, jornalista e ser-

IIIIIPPPPPASPASPASPASPASP

Alexandre é candidato a
presidente do instituto
Eleições estão agendadas para o próximo dia 4 de novembro

O Ipasp é o instituto de previ-
dência dos servidores estatutári-
os do município de Piracicaba, sua
autonomia e independência como
Autarquia Municipal garante que
os servidores interessados elejam
entre seus pares as pessoas que
administrarão o Instituto (Presi-
dente e Vice-presidente) e o Con-
selho Deliberativo composto de
sete conselheiros que terão a obri-
gação de analisar e aprovarem os
investimentos realizados com a
poupança dos recursos para as
atuais e futuras aposentadorias.

Trata-se de uma eleição im-
portantíssima, pois os servidores
estatutários exercem o direito de
eleger os parceiros (servidores ati-
vos e aposentados estatutários)
para administrarem o patrimônio
maior: a aposentadoria dos servi-
dores e o Instituto de Previdência.

ELEIÇÕES - No dia 4 de
novembro terá eleição para Pre-
sidente e Conselho Deliberativo
do Ipasp (Instituto de Previdên-
cia e Assistência Social dos Fun-
cionários Municipais de Piraci-
caba), na sede da entidade. José
Alexandre Pereira é candidato a
Presidente, juntamente com Re-
gina Machado, vice-presidente,
e no Conselho, apoiando a cha-
pa, está José Osmir Bertazzoni.

CURRÍCULOS - José Ale-
xandre Pereira tem amplo conhe-
cimento do serviço público, sen-
do servidor há mais de 28 anos
da Câmara de Vereador, é for-
mado em Técnico de Contabili-
dade e, em nível superior, em

José Alexandre Pereira, Osmir Bertazzoni e Regina Machado

vidor público aposentado, atual-
mente é membro do Conselho da
Cidade e do Conselho do Idoso e
Conselheiro Fiscal do IPASP. A
capacitação técnica de José Osmir
Bertazzoni, mais conhecido como
Osmir, remonta sua atuação por
dez anos junto à Organização In-
ternacional do Trabalho, órgão da
ONU. Em Brasília atuou junto ao
Congresso Nacional para ajudar a
garantir direitos dos aposentados
através da Confederação dos Ser-
vidores Públicos do Brasil (CSPB);
por sua formação acadêmica é co-
nhecedor do sistema previdenciá-
rio. "Para ajudar a manter o IPASP
vigoroso, forte, cumpridor de sua
missão e desígnios sociais é que
me coloco a disposição como can-
didato ao Conselho Deliberativo
do Instituto", disse Bertazzoni.
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Chapa do Carlinhos do Semae
tem sete candidatos a conselheiros
Carlinhos do Semae, candidato a presidente do Instituto, aposta na
transparência, prestação de contas, de investimentos e de cumprimento legal
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Escritores da região são
homenageados em Paris

Antonio Carlos Schiavon, o Carlinhos do Semae, e Marco Aurélio
Barbosa Mattus são candidatos a presidente e vice do Ipasp

Eliana Teixeira

No dia 4 de novembro, das
8h às 17h, acontecem as eleições
para conselheiros, presidente e
vice-presidente do Ipasp (Institu-
to de Previdência e Assistência
Social dos Funcionários Munici-
pais de Piracicaba). As eleições
deste ano são para a gestão 2023/
2025. Com o slogan Ipasp: lugar
de previdência, direito e conquis-
ta do servidor, Antonio Carlos
Schiavon, 56 anos, conhecido
como Carlinhos do Semae, esta-
tutário do Serviço Municipal de
Água e Esgoto, é candidato a pre-
sidente do Instituto, tendo como
vice o procurador jurídico Mar-
co Aurélio Barbosa Mattus, de
63 anos e 31 anos de trabalho
na Prefeitura de Piracicaba.

A chapa de Carlinhos do Se-
mae e Marco Aurélio conta com o
apoio dos seguintes candidatos a
conselheiros do Ipasp: Marcel Zo-
telli; Eliana Emerenciano Baptista
(da Guarda Civil); Marcelo Duar-
te Martins (Fiscal do Semae); Ja-
nete Vieira Luiz Gonçalves (da Se-
cretaria de Educação); Douglas
Sarti Toledo (Semae); Paulo Ro-
berto Costa (da Secretaria de Fi-
nanças); Mafalda Pivetta Anhão
(aposentada da Saúde). No dia da
eleição, os servidores estatutári-
os votarão em cédula única para
presidente Ipasp e também para
conselheiro, lembrando que são

18 candidatos a conselheiros e
pode ser escolhido apenas um.

Carlinhos foi conselheiro e
membro do Comitê de Investimen-
tos na gestão 2017/2019 do Ipasp
e nas eleições de 2019, como can-
didato à presidência do Instituto,
computou cerca de 500 votos. "A
lei que me permitiu sair candidato
só foi aprovada 25 dias antes da
eleição. Esse foi o tempo que tive
para fazer a campanha", recorda-
se Carlinhos do Semae. "São 37
anos de minha vida dedicados ex-
clusivamente ao serviço público,
ao Semae e ao munícipe. Agora,
coloco minha experiência a servi-
ço do Instituto e do servidor esta-
tutário", completa Carlinhos.

ESTATUTÁRIOS - Têm di-
reito a voto somente os servidores
estatutários da Prefeitura de Pi-
racicaba e autarquias do municí-
pio. Durante a campanha pela pre-
sidência do Instituto, Carlinhos do
Semae e Marco Aurélio têm apre-
sentado aos servidores as pro-
postas de gestão positiva para
administração do Ipasp. "Temos
como objetivo gerir o Instituto
com responsabilidade e compro-
misso junto aos servidores mu-
nicipais. Queremos trabalhar
pela união e transparência do
Ipasp", enfatizam os candidatos.

Entre as propostas destacam-
se a construção e o desenvolvimen-

to de agenda em conjunto entre a
Presidência do Ipasp, os Conselhos
Deliberativo e Fiscal e Comitê de
Investimento; o desempenho de
ações de gestão do Instituto relaci-
onadas à transparência, prestação
de contas, de investimentos e de
cumprimento legal; construção
com o Executivo, o Legislativo e os
representantes dos servidores para
manutenção do regime estatutário,

o RPPS (Regime Próprio de Previ-
dência Social); trabalho em conjun-
to com o Executivo e o Ministério
da Previdência para regulamenta-
ção de compensação previdenciá-
ria entre órgãos públicos; manter a
atualização cadastral constante dos
servidores, formando um banco de
dados mais eficaz, garantido as-
sim, o bom resultado dos cálcu-
los atuariais, entre outras ações.

Ian Rodrigues

Carlos Carvalho Cavalheiro,
escritor, colaborador de A Tribuna

Divulgação

João de Campos Júnior, escritor,
nasceu em Capivari

A Editora Magico de Oz co-
memorou o crescimento e a difu-
são da Literatura e cultura Brasi-
leira realizando a primeira edição
do Prêmio Personalidades do ano
2022 que aconteceu no dia 22 de
Outubro, na cidade Luz (Paris-
França), no Carroussel do Louvre.

Esse encontro teve como obje-
tivo homenagear, divulgar, galar-
doar e reconhecer profissional-
mente diversas pessoas por sua
atuação com ética e competência
no exercício da sua atividade ar-
tística e destacada participação
com êxito e sucesso em ativida-
des literárias no decorrer do ano
de 2022, com entrega de troféu e
diploma de honra ao mérito.

Após a seleção de artistas
através de entidades parceiras,
foi realizado o evento dedicado
aos profissionais de sucesso em
uma noite de orgulho para to-
dos nas dependências do Museu
do Louvre, em Paris, França.

Dentre os agraciados com
essa honraria residentes na re-
gião de Sorocaba estão os pro-
fessores João de Campos Junior
e Carlos Carvalho Cavalheiro.

Izadora Valladares, propri-
etária da Editora Mágico de Oz
argumentou sobre a escolha da
cidade de Paris para a premia-
ção: “Porque Paris? Quando pen-
samos em prestígio, arte, beleza,
impossível não pensar nessa ci-
dade. Paris é uma cidade cheia
de história e que povoa as fanta-
sias e sonhos de muitas pessoas
A cidade é chamada de ‘Cidade
Luz’, na verdade, pois durante
séculos as mentes mais ilumina-
das nas diversas vertentes das
artes eram atraídas para Paris
Artistas do mundo todo foram
para o que se tornou o maior cen-
tro de artes do mundo Por isso
escolhermos essa bela cidade para
sediar nosso Prêmio Personalida-
de do Ano de 2022", finalizou.

João de Campos Júnior nas-
ceu em 11 de novembro de 1964
em Capivari, SP. Em 1990, pelo
Centro Universitário Salesiano,
formou-se em Filosofia. De 1995 a
1997 foi coordenador do GRENI
(Grupo de Reflexão Negra e Indí-
gena do Estado de São Paulo), e
em 1996 presidente dos forman-
dos negros do Brasil. No ano de
1997 concluiu o curso de Teologia
no Instituto Teológico Pio XI em
São Paulo e, em 2006, mestrado
em educação com o tema “A Cri-
ança Negra na escola”, no Centro
Universitário Salesiano, São Pau-
lo. Foi pároco em Sorocaba, opor-
tunidade em que recebeu o Títu-
lo de Cidadão Sorocabano (De-
creto Legislativo 986/2009). Após
ter deixado o sacerdócio, dedi-
cou-se à educação, sendo profes-
sor na cidade de Boituva/SP. Em
2022 tornou-se acadêmico na ca-
tegoria internacional a cadeira n°
171, tendo como patrona Antoni-
eta de Barros na Federação Bra-
sileira dos Acadêmicos das Ciên-
cias, Letras e Artes (FEBACLA).

Carlos Carvalho Cavalheiro é
historiador, escritor, poeta, pes-
quisador de cultura popular pau-
lista e documentarista. Nasceu em
São Paulo, em 9 de maio de 1972.
Reside em Sorocaba e leciona His-
tória na rede pública municipal
de Porto Feliz. É autor de 30 li-
vros publicados, dentre eles: “Fol-
clore em Sorocaba”, “O negro em
Porto Feliz”, “Notas para a histó-
ria da Capoeira em Sorocaba”,
“Salvadora!”, “Entre o sereno e
os teares”, “João de Camargo – O

Homem da Água Vermelha” e “O
Legado de Pandora”. Mestre em
Educação (UFSCar, campus So-
rocaba), Licenciado em História e
em Pedagogia e Bacharel em Teo-
logia. Recebeu da Câmara Muni-
cipal de Porto Feliz o Título de
Cidadão, em 2013. É acadêmico
correspondente da FEBACLA e
efetivo da Academia Independen-
te de Letras. Colaborador dos jor-
nais ROL (Região On Line) e Tri-
buna das Monções, além do Por-
tal Marimba Selutu, de Angola.
Participou em 2019 da III Edição
da Antologia de Luis Vaz de Ca-
mões e Convidados, publicada
pela Editora Mágico de Oz.

A seleção dos profissionais,
em número de 100, foi feita de
forma minuciosa pela editora e
por parceiros, que analisaram o
autor, suas obras, trajetória,
lançamentos e disseminação da
cultura e educação na socieda-
de. Na relação dos indicados
estão brasileiros, portugueses,
africanos, além de brasileiros
que vivem na Alemanha e nos
Estados Unidos da América.

SOBRE A EDITORA —
Mágico de Oz é uma editora que
nasceu em Portugal no ano de
2013, e, posteriormente, se insta-
lou em Cabo Frio. É especializada
na publicação de livros físicos e
digitais de brasileiros e estrangei-
ros que desejam publicar suas
obras no país. A empresa já pres-
tou serviços para autores de paí-
ses como Chile, Espanha, Argenti-
na, França, Portugal, Luanda,
Paraguai, Inglaterra, dentre ou-
tros. No Brasil, coleciona publica-
ções de escritores de todas as regi-
ões do país.  A missão da empresa
é ajudar cada autor a publicar seu
legado e alcançar a imortalidade
por meio de seus trabalhos. Além
de livros de autores individuais,
a editora também publica obras
coletivas.  A lista completa com
os nomes dos homenageados
você encontra no Instagram da
editora (@magicodeozeditora).

OOOOOUROUROUROUROURO

Ascapi receberá moção por
medalha no Pan-Americano

O presidente da Câmara
Municipal de Piracicaba, verea-
dor Gilmar Rotta, entregará a
moção de aplausos 182/2022, de
sua autoria, à equipe da Ascapi
(Associação de Canoagem de Pi-
racicaba) pela medalha de ouro
conquistada no campeonato
Pan-Americano. A propositura
foi aprovada na 52ª reunião or-
dinária desta quinta-feira (20).

Representada pelos atletas
Pedro Aversa, Thiago Diniz,
Thiago Serra e William Ferraz,
a equipe piracicabana sagrou-
se campeã na categoria sênior
na classificação geral do tor-

neio. “Disputando como se fos-
se a última prova das nossas
vidas”, destacou Pedro Aversa.

A conquista do título Pan-
Americano marcou a volta da As-
capi ao cenário internacional do
rafting após quase 10 meses sem
participar de competições oficiais.
Campeã Mundial em 2019 na Tur-
quia, a equipe já está de olho no
próximo desafio, que está agenda-
do para o mês de dezembro, mo-
mento em que acontecerá a dispu-
ta da Copa Internacional de Raf-
ting, em Nova Roma do Sul - RS.

A  d a t a  d a  h o m e n a g e m
ainda será definida.

HHHHHYUNDAIYUNDAIYUNDAIYUNDAIYUNDAI

Mega encontro de clientes realiza maior desfile de veículos da marca
Rodrigo Ruiz

O novo recorde estabelecido foi de 270 carros, todos da marca Hyundai

A Hyundai no Brasil regis-
trou neste domingo, no interior
de São Paulo, uma nova marca
histórica para a montadora no
mundo: o maior desfile de veí-
culos Hyundai. Oficializado pelo
Guinness World Records, que
enviou uma juíza para o evento,
o novo recorde estabelecido foi
de 270 carros, todos da marca
Hyundai, dos mais variados
modelos e anos de fabricação.

“A Hyundai viveu neste do-
mingo um dia muito especial, tive-
mos nesta segunda edição do
Mega Encontro uma das maiores
reuniões de clientes e fãs da mar-
ca em todos os tempos, tanto para
nossa história no Brasil como no
mundo e, graças ao engajamento
de todos, estabelecemos a marca
de maior desfile de veículos Hyun-
dai no planeta. Este evento repre-
sentou mais uma valiosa oportu-
nidade de celebrar o orgulho da
Hyundai por estes primeiros 10
anos no Brasil, fazendo o que me-
lhor sabemos, que é proporcionar
experiências fantásticas para to-
dos que são parte desta grande
família. Isso é prova de que esse
relacionamento de sucesso segui-
rá por muitas outras décadas e,
agora, está registrado no Guin-
ness World Records”, comemora
Jan Telecki, diretor de Marketing
e Comunicação da Hyundai para
as Américas Central e do Sul.

Para assegurar o reconheci-
mento pelo Guinness World Re-
cords como o “Maior Desfile de
Carros Hyundai”, todos os veícu-

los precisavam percorrer juntos,
no mínimo, 3,2 mil quilômetros,
sempre em fila única contínua.
Durante o desfile, não poderia
haver espaçamento irregular e
prolongado entre os carros, algo
que superasse, por exemplo, o
comprimento de dois carros.

Ao concluírem uma volta
completa no Autódromo Velocit-
ta, em Mogi Guaçu, que possui
3.493 metros, a juíza do Guin-
ness World Records reconheceu
a nova marca, de 270 carros. O
recorde anterior era de 218 car-
ros, estabelecido em dezembro de
2014 na cidade de Henderson, em
Nevada, nos Estados Unidos.

“Gostaria de parabenizar
toda a organização desta bem-su-
cedida tentativa de recorde. Hou-
ve total consciência e respeito às
regras e muito boa preparação
para que o objetivo fosse atingi-

do. É muito bonito ver a forma
como os participantes se engaja-
ram e aceitaram o desafio espon-
taneamente. Isso mostra a força
de uma marca para unir as pes-
soas por um objetivo comum”,
comenta Camila Borenstain, juí-
za do Guinness World Records.

O recorde foi alcançado du-
rante as atividades da segunda
edição do “Mega Encontro Nacio-
nal Hyundai”, evento que reuniu
1,5 mil clientes da marca para um
dia de confraternização, serviços
gratuitos, experiências exclusivas e
muita diversão. Houve test drives
especiais, com foco na apresenta-
ção de itens de segurança do siste-
ma Hyundai SmartSense, como fre-
nagem autônoma, assistência de
permanência em faixa e outros, dis-
ponibilizados ao público presente.

E o encontro contou tam-
bém com a sexta e penúltima

etapa da Copa Shell HB20, a
maior competição automotiva de
uma única marca no Brasil, que
conta com 40 veículos no grid,
mais de 50 pilotos e é considera-
da por especialistas como a mais
competitiva e inclusiva do país.

“Essa é uma conquista de to-
dos os clientes Hyundai que com-
pareceram ao autódromo e acre-
ditaram durante todo o tempo que
entraríamos para os recordes do
Guinness. É gratificante poder con-
tar com nossos clientes, porque sem
eles nada disso seria possível. Com
mais essa conquista elevamos o ní-
vel da Hyundai no Brasil e, tam-
bém, da Copa HB20, que reúne pú-
blicos e clientes em torno dessa pai-
xão do brasileiro que é o automo-
bilismo”, acrescenta Daniel Kele-
men, presidente da Associação de
Concessionários Hyundai –
ABRAHY e fundador da Copa HB20.

PPPPPLANOLANOLANOLANOLANO     DEDEDEDEDE M M M M MOBILIDADEOBILIDADEOBILIDADEOBILIDADEOBILIDADE

Audiência pública final acontece amanhã, 26
Acontece amanhã, dia 26, às

19h, no auditório do Centro Cívico
(no prédio da Prefeitura), audiên-
cia pública final da revisão do Pla-
no de Mobilidade Urbana. O even-
to, realizado pela Prefeitura de Pi-
racicaba, por meio da Semuttran
(Secretaria de Mobilidade Urba-
na, Trânsito e Transportes), é
aberto à população, que pode su-
gerir propostas sobre o assunto.
A participação é gratuita. O en-
dereço é rua Antônio Corrêa Bar-
bosa, 2233. A minuta de Revisão
do Plano de Mobilidade está dis-
ponível para consulta no site
www.planmob.piracicaba.sp.gov.br.

O Plano de Mobilidade Urba-
na, estabelecido pela Política Na-
cional de Mobilidade Urbana, é um

instrumento de planejamento para
orientar os investimentos e ações
a serem feitos na cidade a curto,
médio e longo prazos. De acordo
com a secretária da Semuttran,
Jane Franco, a colaboração dos
munícipes é fundamental. “A par-
ticipação dos cidadãos é de vital
importância para a construção de
um modelo de mobilidade urba-
na mais justo, que auxilie na cons-
trução de uma cidade mais de-
mocrática e acessível”, explicou.

Após as sugestões e pro-
postas da população, podem
ser feitos ajustes na minuta
do Plano de Mobilidade, que,
sem seguida,  será enviado
para a Câmara Municipal, para
aprovação dos vereadores.

Divulgação

Plano de Mobilidade Urbana é um instrumento de planejamento
para orientar os investimentos e ações a serem feitos na cidade
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Vereador fiscaliza obras
na escola ‘Professora
Ida Francez Lombardi’

DIVIDIU PRÊMIO
COM ESTRANHOS
Nos Estados Unidos, uma

mulher decidiu que queria aju-
dar outras pessoas após ter sor-
te na loteria Crystal Dunn, de 42
anos, ganhou na loteria e  deci-
diu usar seu prêmio para com-
prar 20 vales-compra de 100 dó-
lares cada, segundo repercutido
pelo jornal The Washington Post.
Pensei: 'Quero compartilhar isso
com outras pessoas de alguma
forma'. Acabei de receber este pre-
sente incrível e quero comparti-
lhar", explicou ela ao veículo.

ESPALHOU A SORTE
A norte-americana distri-

buiu os vales-compra adquiridos
para 20 desconhecidos diferen-
tes, que reagiram com surpresa
e gratidão pelo súbito ato de ge-
nerosidade da ganhadora da lo-
teria.  Ainda segundo o The Wa-
shington Post, a inspiração por
trás da ação de Crystal foi sua
própria história de vida, que in-
cluiu uma infância difícil pulan-
do de um lar adotivo para ou-
tro. A mulher tinha apenas 16
anos quando fugiu do sistema
de adoção dos Estados Unidos,
e passou a tomar conta de si
mesma. Hoje, suas condições fi-
nanceiras são muito melhores.

LIÇÃO DE VIDA
"Quando ganhei o dinhei-

ro, de certa forma desejei que
fosse outra pessoa, porque te-
nho uma boa vida, posso cui-
dar de mim mesma", refletiu.
Não importa que vida você te-
nha, você tem uma escolha e
pode tomar decisões para tor-
ná-la melhor e causar um im-
pacto positivo na vida dos ou-
tros, aconselhou ela ainda.

Com o que sobrou de seu
prêmio, Dunn pretende com-
prar algum agrado para si
mesma, e revelou que pode
tentar adquirir um veículo.

MEGA SENA
20 DEZENAS
Está pronto um projeto

que aumenta as opções de
apostas na mega que, atual-
mente permite apostar até 15
dezenas. Passará a ter opções
de 16 a 20 dezenas. A nova
aposta máxima custará R$
174.420,00. A grande vanta-
gem será a chance de acerto.
Atualmente a aposta máxima
de 15 dezenas tem 1 chance em
10.003, com 20 dezenas é de 1
em apenas 1.292! Será uma
excelente opção na Mega da
Virada que terá uma previsão
de prêmio de R$ 450 milhões!

IIIIIBRACONBRACONBRACONBRACONBRACON

Grec EEP conquista 3º
lugar em competição
Conquista é dedicada ao Dia do Engenheiro Civil, comemorado hoje,
25 de outubro; congresso foi realizado em Brasília de 11 a 14 de outubro

O Grec (Grupo de Estudos
do Concreto) do curso de Enge-
nharia Civil da EEP (Escola de
Engenharia de Piracicaba) foi
aplaudido em pé pelo desempe-
nho durante o 63º Congresso
IBRACON- Instituto Brasileiro
do Concreto, realizado em Brasí-
lia, de 11 a 14 de outubro, tendo
como tema a “Sustentabilidade do
Concreto em Defesa do Planeta”.

O Grupo, composto pelos
alunos Jonathas Gabriel Carpa-
nezzi, Amanda Blumer, Amanda
Dechen, Jhulia Ramos, Guilher-
me Torres, Karina Frederico,
Laura Carravero e Pedro Bata-
gelo, ficou em 3º lugar na com-
petição QSFV (Quem Sabe Faz ao
Vivo). O objetivo é avaliar a ha-
bilidade dos competidores na
dosagem de concretos autoaden-
sáveis coesos e translúcidos com
o menor consumo de cimento
possível e maior resistência.

Segundo a Prof.ª Patrícia To-
laine do Amaral, coordenadora do
projeto junto aos oito integrantes
do GREC, a conquista mantém a
tradição da EEP de sempre obter
resultados significativos no IBRA-
CON e é dedicada ao “Dia do En-
genheiro Civil”, comemorado hoje,

Emocionados, alunos recebem troféu durante premiação

Divulgação

25 de outubro. “É uma honra po-
der reverenciar a data oferecendo
aos nossos alunos a oportunidade
de participar de um evento de cu-
nho  nacional e internacional que
reúne os mais renomados profissi-
onais e especialistas na área de es-
truturas de concreto”, considerou.

Ela conta que o Congresso
dispõe de palestras, cursos, semi-
nários e competições estudantis
que mobilizam e promovem a inte-

gração entre universidades e fa-
culdades federais, estaduais, mu-
nicipais e particulares, fazendo
com que o aluno busque conhe-
cimentos, estimule o trabalho em
equipe e a proatividade, desen-
volva pesquisas, artigos e produ-
ções científicas, de forma a enri-
quecer sua vida profissional.

O aluno Jonathas Carpanez-
zi, capitão da equipe, conta que um
novo Grupo foi formado logo após

a pandemia e, ao longo da realiza-
ção da prova, em Brasília, todos
estavam nervosos com a primeira
participação em um dos mais con-
ceituados congressos da América
Latina. “Porém mantivemos a cal-
ma, respiramos fundo e seguimos
em frente e, no fim, aquele mo-
mento foi um dos mais prazerosos
para todos nós e para todos que
nos assistiam, porque nossa equi-
pe estava muito conectada”, disse.

Na manhã desta segunda-fei-
ra (24), o vereador Gustavo Pom-
peo esteve na Escola Municipal de
Ensino Fundamental “Professora
Ida Francez Lombardi”, junto com
a diretora Alessandra Mariconi, a
coordenadora Amanda Peixoto e
a engenheira Ana Beatriz de Oli-
veira Rodrigues Cabana, da Se-
cretaria Municipal de Obras,
para acompanhar a reforma que
está sendo feita na unidade.

No local, o parlamentar des-
tacou que os serviços que estão em
andamento são o de pintura inter-
na e externa, recuperação de qua-
tro salas de aula que estavam in-

Divulgação

Pompeo conheceu instalações da escola,
acompanhado pelo corpo docente da unidade

terditadas por danos estruturais,
reforço da laje para melhor susten-
tação, instalação de pilares metáli-
cos, instalação de cobertura no
portão de entrada e saída dos alu-
nos e pintura da quadra. A escola
ainda aguarda licitação para exe-
cução do muro na área externa.

Ao parlamentar, Alessan-
dra falou da importância da re-
forma na escola. “A qualidade
que os alunos vão ter, além de
conseguirmos atender mais cri-
anças.” Já a coordenadora ressal-
tou que “está ansiosa pelo fim da
reforma para poder dar um maior
atendimento à comunidade”.

Na tarde de terça-feira (18), o
vereador Anilton Rissato esteve no
campo de futebol do Jardim Coli-
na Verde para analisar a possibili-
dade de reforma. Participaram da
visita Jackson Santiago, assessor
especial de projetos da Prefeitu-
ra; Márcio Maruco, engenheiro
da Semob (Secretaria Municipal
de Obras); Maria Angélica Gon-
çalves da Silva, a ex-jogadora de
basquete Branca, assessora da
Selam (Secretaria Municipal de
Esportes, Lazer e Atividades Mo-
toras); e Flavio Roberto Corrêa
Garcia, monitor de futebol.

Rissato destaca que o cam-
po de futebol não possui estru-
tura adequada, e moradores rei-
vindicam a reforma do grama-
do, a instalação de alambrado,
bancos e bebedouro, a manuten-
ção da iluminação, a limpeza de

CCCCCOLINAOLINAOLINAOLINAOLINA V V V V VERDEERDEERDEERDEERDE

Vereador visita campo e reivindica melhorias

Anilton Rissato esteve no campo de futebol do Jardim
Colina Verde para analisar a possibilidade de reforma

Divulgação
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Indicação pede lombada
na rua Sud Menucci

Moradores do Bairro Paulis-
ta procuraram o vereador Pedro
Kawai, com abaixo assinado, so-
licitando a instalação de redutor
de velocidade (lombada) na rua
Sud Menucci. Conforme justifi-
cado no abaixo assinado apre-
sentado pelos moradores, os ve-
ículos que trafegam na mencio-
nada rua empregam alta veloci-

dade, não respeitando a placa
PARE, instalada na esquina da
avenida Edgard Conceição, o que
vem ocasionando diversos aciden-
tes. Diante do exposto, com o in-
tuito de proporcionar maior segu-
rança ao trânsito da via, “solicita-
mos providências à Prefeitura
Municipal por meio da indicação
2952/22”, informa a justificativa.

toda a área e a realocação de pos-
te na área interna do campo.

O parlamentar ressalta que a
reforma do campo promoverá,
além do melhor aproveitamento,
o embelezamento do espaço, no
qual os moradores do bairro terão
atividades e práticas esportivas,
“sendo um fator de contribuição
para a inclusão social e com condi-
ções de entretenimento e diversão”.

“É através da ocupação na prá-
tica esportiva que os jovens e ado-
lescentes conseguem ter uma vida
saudável, evitando exposição a situ-
ações de risco, como envolvimento
com drogas, violência ou atos ilícitos.
Podemos dar opção de esporte para
nossos jovens, com o uso dos espa-
ços públicos para a prática esporti-
va”, concluiu o parlamentar, que
solicitou à Prefeitura que sejam to-
madas as providências necessárias.

PPPPPREFEITURAREFEITURAREFEITURAREFEITURAREFEITURA

Vereador questiona serviços
prestados por estagiários

Os serviços prestados por
estagiários na Prefeitura Muni-
cipal de Piracicaba (SP) são mo-
tivos de questionamentos do ve-
reador Pedro Kawai. O plenário
aprovou na noite desta quinta-
feira (20), na 52ª reunião ordi-
nária, requerimento 733/2022,
de autoria do parlamentar que,
entre outras perguntas, questi-
ona o número de estagiários da
Administração Municipal.

O documento solicita a des-
crição dos cursos que os estagiári-

os estão cursando, o número de
estagiários existentes em cada se-
cretaria, questiona a seleção de es-
tagiários que desejam prestar ser-
viços ao Executivo, se existe um
processo de seleção ou banca exa-
minadora, como é feita a publi-
cidade de vagas aos interessa-
dos, além de outras indagações.

A partir do recebimento do
requerimento, o Executivo tem
15 dias para responder ao ve-
reador, podendo o prazo ser
prorrogado pelo mesmo período.
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Semae e Adealq firmam parceria
para pintura do reservatório
Serviços devem ser concluídos até o fim do mês de outubro

Warwick Manfrinato

Reservatório construído em 1983 se localiza em uma das
entradas de Piracicaba e acabou se tornando um marco na
cidade pela história e curiosidade dos símbolos pintados

O Semae (Serviço Municipal
de Água e Esgoto) firmou parceria
com a Adealq (Associação dos Ex-
Alunos da Escola Superior de Agri-
cultura Luiz de Queiroz) para pin-
tura do reservatório de água lo-
calizado à praça Dr. Érico da Ro-
cha Nobre, na confluência das
avenidas Independência e Pádua
Dias, em frente à Esalq. A previ-
são de conclusão dos serviços é
para o fim do mês de outubro.

Construído em 1983, o reser-
vatório tem capacidade de arma-
zenamento de 500 metros cúbi-
cos; é, praticamente, um marco em
Piracicaba, não apenas por estar
em uma das entradas da cidade,
mas por ter estampado o A Encar-
nado e a aranha (leia abaixo a his-
tória). O objetivo dos serviços é
restaurar a pintura externa e, prin-
cipalmente, os dois símbolos.

A ideia da parceria surgiu
dos ex-alunos da turma de 1987
da Esalq, como forma de cele-
brar os 35 anos de formatura, a
serem completados em 2022. A
pintura, inclusive, agora conta-
rá com a estampa F87, em alu-
são à turma de formandos.

Darcy Lázaro Ganzella Juni-
or, diretor do Departamento de
Construção Civil, Oficina e Trans-
porte (DCCOT) do Semae, conta
que, da parte da autarquia, além
da liberação para a pintura, foram
cedidas as latas de tinta. Para a
Adealq ficou a responsabilidade
da contratação de mão de obra
da pintura completa, logo do Se-
mae, o A Encarnado e a aranha.

“Quando uma cidade tem al-
guns ícones e consegue-se reunir
pelo menos dois deles, o ganho é
imenso. Neste caso, em particular,
a profícua parceria entre Semae e
Esalq para a manutenção de um
símbolo como a aranha pendura-

da no A Encarnado, pintados no
reservatório que recebe as pessoas
que chegam a Piracicaba, trans-
cende uma simples manifestação
cultural e torna-se representativa
de um povo e sua história. O Se-
mae e seus funcionários sentem-
se orgulhosos de poder contribuir
com a turma que completa 35 anos
de formados do curso de Agrono-
mia, da Escola Superior, que é re-
ferência nacional e internacional,
caracterizado como importante
polo de desenvolvimento industrial
e agrícola”, comentou Ganzella.

Warwick Manfrinato (Wick),
engenheiro agrônomo e mestre em
ciências nucleares, é um dos ex-
alunos formados em 1987 e que
vivenciou toda a história do sur-
gimento dos símbolos no reserva-
tório. E foi justamente um dos for-
mandos de 87, Decio Suzuki, o
Kaki, o responsável pela pintura
da aranha, na “calada da noite”.
“O Kaki, da nossa turma, foi quem
desenhou o A Encarnado e a Ara-
nha. Em uma noite fatídica, subiu
o reservatório, proibidamente, e
desceu por corda de rapel, ajuda-
do por alguns amigos, fazendo a
primeira versão. Alguns anos de-
pois, o reservatório foi pintado e a
aranha acabou sendo apagada. Os
alunos se rebelaram e então hou-
ve o início de um primeiro diálogo
com o Semae para manter os sím-
bolos. Aí fez-se a segunda versão
da aranha que perdura até hoje.
Agora, para restaurar a pintura,
a turma se organizou para con-
tratar a mão de obra”, contou.

Manfrinato ainda relatou que
ele, acompanhado da presidente da
Adealq, Helena Liva Ribeiro Bra-
ga (Troia), foram os responsáveis
por alinhar o acordo com o Semae,
com o respaldo de toda a turma.

“De certo modo, essa é uma

maneira de recuperar essa histó-
ria e perenizá-la. O Semae reconhe-
ceu essa história de uma forma
carinhosa, o que deixou a turma
dos ex-alunos extremamente sen-
sibilizada e contente. Um outro
aspecto que buscamos também é
atuar para que os dois símbolos
sejam considerados patrimônios
imateriais das culturas esalque-
ana e piracicabana”, complemen-
tou o engenheiro agrônomo.

O A ENCARNADO E A
ARANHA – Na história contada
pelos esalqueanos, o A encarnado
surgiu em meados de 1931, quan-
do o estudante de agronomia Is-
mar Ramos, na intenção de criar
um símbolo para representar os
atletas da Esalq, observou, nos con-
tornos de um sapo, o que parecia
uma letra A. A ideia tomou forma
quando desenhou a letra em tom
vermelho carmim, que logo pas-
sou a estampar os uniformes de

times da Associação Atlética Aca-
dêmica Luiz de Queiroz (AAALQ).

O nome A Encarnado é
creditado ao jornalista Delfim
Rocha Netto, que batizou o
logo, além de ser um dos prin-
cipais responsáveis por divul-
gar o símbolo atrelado à Esalq.

Já o símbolo da aranha co-
meçou com Philipe Cabral de Vas-
concelos Filho, em 1934, que, ao
buscar material para um trabalho
de botânica, encontrou uma pe-
quena aranha tendo no dorso do
abdômen a letra A, naturalmente
desenhada, semelhante ao A cria-
do por Ramos três anos antes.

A descoberta não foi ape-
nas curiosa, mas se tratava
também de uma nova espécie
ainda não catalogada, e ga-
nhou, do professor Piza, o nome
de Metadiaea litterata. Anos
mais tarde, foi assumida como
mais um símbolo esalqueano.

ISAC LUCCA
O atleta piracicabano Isac
Lucca já está confirmado
para lutar o campeonato Pan
Americano de kickboxing. O
11º evento acontece nos dias
16/11a 20/11, na cidade de 
Cascavel no Paraná, no Gi-
násio  Sérgio Mauro. Isac
Lucca lutará na modalidade
Low Kicks categoria 63.500.
O lutador Isac Lucca já tem
uma grande experiência
nesses tipos de campeona-
to internacional, pois já se
consagrou Campeão Pana-

mericano em Cancun no Mé-
xico e 2018 e Campeão Sul-
americano em 2021. Isac diz
que já lutou com atletas de
todos países que vão estar
nesse campeonato, assegu-
rando que “respeito todos,
pois eles são muitos bons,
mas vou continuar treinando
para entrar no ponto fraco de-
les, e para suportar com res-
posta rápida a parte forte de-
les”. Isac agrade o patrocínio
do Instituto BRZ, Dona Ne-
ném e o apoiador C.S Ótica.

Divulgação
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Empresa do ramo receberá
congratulações na Câmara

Foi aprovado pela Câmara
Municipal de Piracicaba, nesta
quinta-feira (20), na 52ª reunião
ordinária, o requerimento 743/
2022, que concede voto de con-
gratulações à empresa Souza
Motos e Cia, pelos 24 anos de
fundação. Traz o texto do reque-
rimento que a concessionária
nasceu do sonho entre irmãos

em democratizar o acesso a mo-
tocicletas populares e, cansados
dos preços praticados por mar-
cas tradicionais, decidiram tra-
zer para Piracicaba opções mais
acessíveis, proporcionando o
acesso a um meio de transporte
econômico e barato. Para o vere-
ador, tal ação contribui até hoje,
com a geração de empregos.
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Caravana pela educação e pela
democracia movimentou a cidade
Rua do Porto foi o palco principal do encontro que defendeu da candidatura de Lula presidente e de Haddad governador

Coordenada pela deputada
estadual Professora Bebel (PT) a
caravana em defesa da educação
pública de qualidade e da educa-
ção passou por Piracicaba nesse
último domingo (23), sendo mar-
cada por atividades na Rua do
Porto, reunindo militantes e apoi-
adores das candidaturas de Lula
presidente do Brasil e do profes-
sor Fernando Haddad, governa-
dor do Estado de São Paulo. Car-
regando bandeiras, distribuindo
adesivos e com palavras de ordem,
a militância se concentrou no Lar-
go dos Pescadores e seguiu em ca-
minhada por um trecho da Rua
do Porto, onde a deputada Bebel
e lideranças ressaltaram o com-
promisso do presidente Lula e do
professor Fernando Haddad
com a educação pública de qua-

lidade e com o meio ambiente. “O
momento é de ampliarmos o cor-
po a corpo para garantirmos a
vitória de Lula e Haddad. Somos
todos 13”, destacou Bebel.

No percurso, a deputada
Bebel, ao lado do presidente do
PT, Mário Paixão, e de Osmir
Bertazzoni, do Sindicato dos
Servidores Municipais de Pira-
cicaba, ao se dirigir a popula-
res, destacou que a Rua do Por-
to, um dos principais pontos
turísticos da cidade,  inclusive
foi revitalizado nos governos
dos presidentes Lula e Dilma.
“Portanto, defendemos um pro-
jeto em que a população possa
voltar a ter emprego e renda para
poder se divertir e consumir nos
restaurantes ao longo da orla do
Rio Piracicaba, que precisa de

uma atenção especial, com um
olhar mais atento dos governos
para a necessidade da sua com-
pleta despoluição”, ressaltou.

CAPIVARI — Já no perío-
do da tarde, a deputada Bebel
participou de atividades da ca-
ravana na cidade de Capivari, na
Praça Rodrigues de Abreu, ao
lado do vereador de São Paulo,
Eduardo Suplicy, recém-eleito
deputado estadual do Estado,
onde foi recebida pelo presiden-
te do PT na cidade, Rogério Al-
ves, e também pelo presidente do
PT de Rafard, Alex Sandro. “Não
podemos mais conviver com tan-
to ódio, nossa sociedade preci-
sa de paz para o Brasil voltar a
se desenvolver e ser feliz nova-
mente”, enfatizou a deputada.

MOVIMENTOS CULTU-

RAIS – Ainda no período da tar-
de, novamente em Piracicaba, a
deputada Professora Bebel parti-
cipou do ato dos movimentos cul-
turais de Piracicaba em favor de
Lula e Haddad. “Lindo demais ver
a juventude, artistas, vários cole-
tivos, todas, todos e todxs dos
movimentos culturais de Piracica-
ba unidos em torno das candida-
turas de Lula presidente e Had-
dad governador. Não poderia fal-
tar a esse evento que foi organiza-
do pelo querido amigo e artista
plástico Tony Azevedo, fundador
do Bloco da Ema. Vamos juntos
pelo Brasil e pelo estado de São
Paulo, com Lula e Haddad a Edu-
cação e cultura voltarão a ser pri-
oridade. Com Lula e Haddad os
artistas voltarão a ter o respeito
que merecem!”, completou.

A deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) mobiliza
professores para estarem na
Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (Alesp)
nesta terça (25) para acom-
panhar a votação do PLC 42/
2022, que prorroga o contra-
to de trabalho dos professo-
res da categoria O, e para que
o PLC 43/2022, que estabe-
lece o fim do confisco nas
aposentadorias dos servido-
res estaduais, vá à votação.
O PLC 43, inclusive, será
tema de  audiência que acon-
tece na Alesp, a partir das
13h30, e é resultado de uma
articulação da própria depu-
tada Bebel para que a própria
Alesp apresentasse um pro-
jeto para pôr fim ao confisco.

O texto do novo Projeto de
Lei Complementar foi fecha-
do na semana passada e foi
assinado pelos 94 deputados.
A Professora Bebel classificou
a propositura como “uma
grande vitória, construída com
muita luta e mobilização da
nossa categoria e de outros
segmentos do funcionalismo
que nunca aceitaram esse
verdadeiro crime cometido
pelo governo de João Doria e
Rodrigo Garcia”. Há meses,
como forma de pôr fim ao con-
fisco, a Apeoesp e a deputa-
da estadual Professora Be-
bel vinham lutando para que
a Assembleia Legislat iva
(Alesp) acabasse com o que
consideram “injusto e ilegal
confisco salarial de aposen-
tados e pensionistas”.

O confisco nas aposenta-
dorias e pensões é fruto da re-
forma da Previdência estadu-
al, aprovada pela Assembleia
Legislativa de São Paulo, em
que a deputada estadual Pro-
fessora Bebel foi a única par-
lamentar da região a votar
contrária. Com a reforma apro-

Professora Bebel mobiliza
pelo emprego e fim ao

confisco dos aposentados

A pressão e articulação da deputada Professora Bebel
levou o governo a protocolar o PLC 42 que prorroga
os contratos dos professores da categoria O

Divulgação

vada, ocorreu a  elevação da
alíquota correspondente ao
desconto da previdência na
folha de pagamento. É que
pelo texto sancionado pelo
então governador, João Doria,
a alíquota deixou de ser de
11% para todos e passou a
ser progressiva de 11% a
16%, sendo de 11% para os
servidores que ganham um
salário mínimo, de 15,7% para
quem ganha mais de R$ 6 mil.

CATEGORIA O – A pressão
e articulação da deputada Pro-
fessora Bebel (PT) levou o go-
verno estadual a protocolar o
PLC 42 que prorroga  os con-
tratos dos professores da ca-
tegoria O.  O objetivo é garan-
tir a imediata renovação dos
contratos dos 40 mil profes-
sores temporários (categoria
O) que iniciaram em 2018 e
2019 ameaçados de demis-
são em dezembro deste ano.

Para Bebel, garantir a ma-
nutenção do emprego desses
professores é uma das priori-
dades centrais da Apeoesp
(Sindicato dos Professores do
Ensino Oficial do Estado de
São Paulo). “Desde que foi
aprovada a LC 1093/2009, te-
mos lutado por todos os mei-
os contra as precárias condi-
ções salariais e profissionais
desses professores e, após
a aprovação do Plano Esta-
dual de Educação, lutamos
pelo cumprimento de sua es-
tratégia 18.20, que determina
que os professores temporá-
rios tenham os mesmos di-
reitos dos efetivos, na forma
da lei. Também pressiona-
mos pela realização de con-
cursos públicos, sobretudo
no momento em que o total
de professores da categoria
O chegou a 95 mil, pratica-
mente a metade dos docen-
tes em serviço na rede esta-
dual de ensino”, ressalta.

Fotos: Divulgação

A deputada Bebel caminha pela Rua do Porto com apoiadores
e militantes, divulgando as candidaturas de Lula e Haddad

A deputada Bebel durante a manifestação
que movimentou o centro de Capivari

Ao lado de Bebelzinha, a deputada Bebel ressaltou os compromissos
de Lula e Haddad com a educação pública e com a democracia

Na Rua do Porto, onde aconteceu a manifestação,
a deptuda Professora Bebel faz o L de Lula presidente

Os professores ajudaram a engrossar a manifestação na Rua do Porto

Osmir Bertazzoni, do Sindicato dos Municipais,
foi participação ativa na caminhada

A deputada Bebel, no encontro com os artistas, destacou
o compromisso de Lula e Haddad com a cultura

Bebelzinha, a deputada Bebel e Tony Azevedo durante
encontro do bloco dos artistas, no Largo dos Pescadores

O presidente do PT de Piracicaba, Mário Paixão,
com adesivo das candidaturas de Lula e Haddad

A deputada Bebel durante a caminhada que tomou a Rua do Porto

O vereador Eduardo Suplicy com  a deputada Bebel
na manifestação na cidade de Capivari

Participantes do ato dos artistas no Largo dos Pescadores
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Responsável pela coleta e tra-
tamento de esgoto em Piracicaba
(SP), a concessionária Mirante re-
cebeu na tarde desta segunda-fei-
ra (24), moção de aplausos 172/
2022, proposta pelo vereador e
presidente da Câmara Municipal
de Piracicaba, Gilmar Rotta, pelo
programa “De Olho no Óleo”.

O projeto, uma parceria da
Mirante com a empresa Disk
Óleo, disponibiliza coletores de
óleo em sete condomínios do
município com a possibilidade
de expansão para bares e res-
taurantes. A retirada do mate-
rial é feita pela Disk Óleo e o óleo
coletado é transformado em sa-
bão para, posteriormente, ser
distribuído às comunidades.

“O objetivo do projeto é
promover o destino correto do
óleo de cozinha usado, evitan-
do seu descarte em ralos de pia,
vasos sanitários ou diretamen-
te no solo, o que comumente

“D“D“D“D“DEEEEE O O O O OLHOLHOLHOLHOLHO     NONONONONO Ó Ó Ó Ó ÓLEOLEOLEOLEOLEO”””””

Mirante é homenageada por programa
Iniciativa consiste em recolher óleo usado de cozinha para o descarte correto. “O próximo passo é ampliar para bares e restaurantes”, disse Gilmar Rotta

Retirada do material é feita pela Disk Óleo e o óleo coletado é transformado em sabão

Guilherme Leite

acontece”, esclarece Gabriel
Bertolo, analista de responsa-
bilidade social da Mirante.

A importância do descarte
correto, explica a diretora-presi-
dente da Mirante, Silvia Letícia
Tesseroli, é tema de frequentes
campanhas da concessionária por
meio desse programa, que tam-
bém pretende desmistificar algu-
mas crenças populares como a
que faz com que as pessoas acre-
ditem que, ao se misturar deter-
gente e água quente ao óleo, a gor-
dura é reduzida. “Um equívoco, já
que a reação desengordurante é
apenas aparente e superficial”.

Segundo o Instituto “Trata
Brasil”, cada litro de óleo despe-
jado na natureza polui aproxi-
madamente 20 mil litros de
água. “O programa também se
preocupa em orientar sobre a
forma correta de armazenar o
óleo usado a fim de que seu reu-
so seja possível”, explica Sílvia.

O autor da homenagem espe-
ra que a iniciativa seja ampliada
ao comércio gastronômico. “Esse
projeto já está acontecendo na ci-
dade, agora o momento é de am-
pliação para bares e restaurantes,
que são os maiores consumido-
res desse produto e, muitas vezes,
o descarte é feito de forma errô-
nea”, acrescenta Gilmar Rotta.

SABÃO ECOLÓGICO – O
último processo é a realização de
oficinas em bairros para o desen-
volvimento de sabão ecológico. Téc-
nicos da Mirante orientam a po-
pulação a produzir sabão utilizan-
do óleo usado de cozinha, recolhi-
do nos pontos de coleta. Depois de
pronto o produto é distribuído.
Uma das oficinas aconteceu no
distrito de Artemis, onde morado-
ras apreenderam a fazer sabão
com o óleo de cozinha descartado.

O u t r a s  i n f o r m a ç õ e s
p o d e m  s e r  o b t i d a s  p e l o
www.miranteppp.com.br.

TERRAS DE TREVISO
O vereador Pedro Kawai protocolou a indica-
ção 2949/2022 solicitando ao Executivo a
abertura de retorno ou fechamento de can-
teiro central localizado no cruzamento das
vias, avenida Antônio Elias, rua Nelson Ron-
cato e rua Bárbara Travaglini Lubiani, no bair-
ro Terras de Treviso. A solicitação ao parla-
mentar foi encaminhada por moradores da-

quela região, preocupados com a maneira
perigosa em que muitos motoristas utilizam
o local para fazer retorno entre os bairros San-
ta Rita e Terras de Treviso. “Se faz necessária
a regularização desta situação, seja promo-
vendo a abertura de retorno, com sinalização
de trânsito adequada, ou com o fechamento
do canteiro central”, destacou Kawai.

Divulgação

Paulo Soares, presidente do Caphiv
(Centro de Apoio ao HIV/Aids e Heptatites Virais)

Como tenho feito durante
este mês, quando se celebra o
Outubro Rosa, campanha de
prevenção ao câncer de mama,
procuro apresentar outros ti-
pos de cânceres, buscando le-
var informação de qualidade
sobre prevenção, exames e tra-
tamento. O primeiro passo,
sempre, é se prevenir ao cân-
cer, com bons hábitos de saúde,
mas o outro aspecto é saber de-
tectar cedo, o que sempre contri-
bui para as chances de cura.

Os principais fatores relaci-
onados ao maior risco de desen-
volver câncer do intestino são:
idade igual ou acima de 50 anos,
excesso de peso corporal e ali-
mentação não saudável (ou seja,
pobre em frutas, vegetais e ou-
tros alimentos que contenham fi-
bras). O consumo de carnes pro-
cessadas (salsicha, mortadela,
linguiça, presunto, bacon, blan-
quet de peru, peito de peru e sa-
lame) e a ingestão excessiva de
carne vermelha (acima de 500
gramas de carne cozida por se-
mana) também aumentam o ris-
co para este tipo de câncer.

Outros fatores relaciona-
dos à maior chance de desen-
volvimento da doença são his-
tória familiar de câncer de in-
testino, história pessoal de cân-
cer de intestino, ovário, útero
ou mama, além de tabagismo e
consumo de bebidas alcoólicas.

Doenças inflamatórias do
intestino, como retocolite ulce-
rativa crônica e doença de Cro-
hn, também aumentam o risco
de câncer do intestino, bem
como doenças hereditárias,
como polipose adenomatosa fa-
miliar (FAP) e câncer colorre-
tal hereditário sem polipose
(HNPCC). Pacientes com essas
doenças devem ter acompanha-
mento individualizado.

A exposição ocupacional à
radiação ionizante, como aos
raios X e gama, pode aumentar
o risco para câncer de cólon. As-
sim, profissionais do ramo da
radiologia (industrial e médica)
devem estar mais atentos.

COMO PREVENIR - A ma-
nutenção do peso corporal ade-
quado, a prática de atividade fí-
sica, assim como a alimentação
saudável são fundamentais para
a prevenção do câncer de intes-
tino. Uma alimentação saudá-
vel é composta, principalmente,
por alimentos in natura e mini-
mamente processados, como
frutas, verduras, legumes, ce-
reais integrais, feijões e outras
leguminosas, grãos e sementes.

SintSintSintSintSintomas eomas eomas eomas eomas e
detecçãodetecçãodetecçãodetecçãodetecção
precoceprecoceprecoceprecoceprecoce

do câncerdo câncerdo câncerdo câncerdo câncer
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Além disso deve-se evitar o
consumo de carnes processadas
(por exemplo salsicha, mortade-
la, linguiça, presunto, bacon,
blanquet de peru, peito de peru,
salame) e limitar o consumo de
carnes vermelhas até 500 gramas
de carne cozida por semana.

Esse padrão de alimentação
é rico em fibras e, além de promo-
ver o bom funcionamento do in-
testino, também ajuda no controle
do peso corporal. Manter o peso
dentro dos limites da normalida-
de e fazer atividade física, movi-
mentando-se diariamente ou na
maior parte da semana, são fato-
res importantes para a prevenção
deste tipo de câncer. Verifique se
seu peso está adequado com uma
calculadora de IMC. Não fumar
e não se expor ao tabagismo.

SINTOMAS - Os sintomas
mais frequentemente associados
ao câncer do intestino são: san-
gue nas fezes; alteração do hábito
intestinal (diarreia e prisão de ven-
tre alternados); dor ou desconfor-
to abdominal; fraqueza e anemia;
perda de peso sem causa aparen-
te; alteração na forma das fezes
(fezes muito finas e compridas); e
massa (tumoração) abdominal.
Esses sinais e sintomas também
estão presentes em problemas como
hemorroidas, verminose, úlcera
gástrica e outros, e devem ser in-
vestigados para seu diagnóstico
correto e tratamento específico.

Na maior parte das vezes es-
ses sintomas não são causados
por câncer, mas é importante que
eles sejam investigados por um
médico, principalmente se não
melhorarem em alguns dias.

TRATAMENTO - O cân-
cer de intestino é uma doença tra-
tável e frequentemente curável. A
cirurgia é o tratamento inicial,
retirando a parte do intestino
afetada e os gânglios linfáticos
(pequenas estruturas que fazem
parte do sistema de defesa do
corpo) dentro do abdome. Outras
etapas do tratamento incluem a
radioterapia (uso de radiação),
associada ou não à quimiotera-
pia (uso de medicamentos),
para diminuir a possibilidade de
recidiva (retorno) do tumor.

O tratamento depende prin-
cipalmente do tamanho, locali-
zação e extensão do tumor.
Quando a doença está espalha-
da, com metástases para o fíga-
do, pulmão ou outros órgãos, as
chances de cura ficam reduzidas.
Após o tratamento, é importan-
te realizar o acompanhamento
médico para monitoramento de
recidivas ou novos tumores.
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Convenção
indica reajuste
de 8,83% para
comerciários

O Sincomércio Piracicaba
(Sindicato do Comércio Varejis-
ta) e o Sincomerciários (Sindica-
to dos Empregados no Comércio
de Piracicaba) assinaram Conven-
ção Coletiva de Trabalho (CCT)
que garante um reajuste de 8,83%
aos comerciários. Na convenção
coletiva, disponível para consulta
no site do Sincomércio Piracicaba
(www.sincomerciopiracicaba.
com.br), também constam os re-
ajustes dos pisos salariais e defi-
nições sobre horas-extras e abo-
nos, entre outros benefícios.

O presidente do Sincomér-
cio Piracicaba, Itacir Nozella,
lembra que para abertura nos fe-
riados é necessário que as empre-
sas solicitem a autorização que
está disponível pelo Sindmais,
também no site do Sindicato. A
CCT define ainda o horário espe-
cial de funcionamento dos próxi-
mos feriados e de final de ano.

FERIADOS AUTORIZA-
DOS | CENTRO E CORREDO-
RES COMERCIAIS (9H ÀS
16H): Finados - 2 de novembro
de 2022; Proclamação da Repú-
blica: 15 de novembro de 2022;
*Supermercados podem abrir em
todos os feriados, com exceção 25/
12/22, 01/01/23 e 01/05/23, com
escala própria de funcionamento.

BLACK FRIDAY | CEN-
TRO E CORREDORES CO-
MERCIAIS: 25 de novembro
(sexta-feira): até 22h; 26 de no-
vembro (sábado): até 18h.

HORÁRIO ESPECIAL DE
FINAL DE ANO | CENTRO E
CORREDORES COMERCI-
AIS: Feriado de Imaculada Con-
ceição - 8 de dezembro: 9h às 17h**.

DE 9 A 24 DE DEZEM-
BRO: Segunda à sexta-feira: 9h
às 22h; Sábados - 10 e 17 de de-
zembro: 9h às 18h; Domingos –
11 e 18 de dezembro: 9h às 17h;
24 de dezembro: 9h às 18h; 31
de dezembro: das 8h às 15h.
**Compensação do trabalho no
feriado: em 2 de janeiro de 2023
o comércio fica fechado, e o em-
pregador deve conceder mais uma
folga no mês de fevereiro/23.

FERIADOS AUTORI-
ZADOS | SHOPPING PI-
RACICABA: As lojas do Sho-
pping Piracicaba podem abrir
em todos os feriados, com ex-
ceção 25/12/22, 01/01/23 e 01/
05/23, das 12h às 20h.

BLACK FRIDAY | SHO-
PPING PIRACICABA: 25 e 26
de novembro (sexta-feira e sába-
do): 10h às 23h; 27 de novem-
bro (domingo): 12h às 22h.

HORÁRIO ESPECIAL DE
FINAL DE ANO | Shopping Pi-
racicaba: 11 de dezembro (domin-
go): 12h às 22h; 15 a 23 de dezem-
bro: das 10h às 23h; Dia 24 de
dezembro: das 10h às 17h; Dia 31
de dezembro: das 10h às 16h.
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CMDCA está com inscrições
abertas a projetos temáticos

O CMCA (Conselho Munici-
pal dos Direitos da Criança e do
Adolescente) lançou na última se-
gunda-feira (17) edital para ins-
crição de projetos temáticos para
o Fundo Municipal dos Direitos
da Criança e Adolescente. O anún-
cio foi feito pelo vereador Pedro
Kawai durante a 52ª reunião or-
dinária, na noite desta quinta-fei-
ra (20), ao utilizar o artigo 44 en-
quanto liderança partidária.

As inscrições, pontua o par-
lamentar, podem ser feitas até o
dia 18 de novembro na Casa dos
Conselhos das 9h às 12h e das
13h30 às 16h30, na rua Joaquim
André, 895, no Centro. Podem
participar, entidades que aco-
lhem crianças e adolescentes.

UNIMEP ABERTA - Ka-

wai acrescentou na sua fala que
a Universidade Metodista de Pi-
racicaba promoverá neste sába-
do (22) , das 9h às 16h, no cam-
pus Taquaral, o Unimep Aberta
que consistirá em atividades gra-
tuitas à população a exemplo de
orientações jurídicas, palestras,
plantão psicológico, produção de
cenas cinematográficas, tour pe-
los espaços de educação física,
atividades do curso de Medicina
Veterinária, atendimento aos
pets, além de feirinha de adoção
de animais e “cãominhada”.

“A Unimep”, convida Kawai,
abre suas portas à população”.
Professores dos cursos de Arqui-
tetura e Fisioterapia também con-
tribuirão com o projeto prestan-
do orientações aos interessados.

DOAÇÃO
O Caphiv (Centro de Apoio
ao HIV/Aids e Hepatites Vi-
rais) recebeu, na semana
passada, a doação de 20
caixas com 12 unidades de
álcool, produto amplamente
utilizado na limpeza dos am-

bientes da entidade. “Nós
agradecemos essas doa-
ções, porque contribui para
que possamos oferecer um
serviço com uma melhor qua-
lidade”, destaca Paulo Soa-
res, presidente do Caphiv.

Divulgação

Os educadores físicos Eder
Cintra Júnior e Lucas Bellote fo-
ram homenageados pela Câmara
em comemoração aos 10 de exis-
tência da Quality Ville, empresa
que promove ações esportivas in-
door, levando professores, moni-
tores e equipamentos para o ensi-
no de diversas modalidades e a
promoção de recreação coletiva,
principalmente em condomínios.

A moção de aplausos 127/
2022 foi entregue pelo vereador
Pedro Kawai em ato solene na noi-
te desta quinta-feira (20). Ele des-
tacou que o reconhecimento parte
de toda a população, representa-
da pelo Poder Legislativo. “Uma
empresa sobreviver à pandemia e
ficar há 10 anos empregando, ge-
rando saúde e convivência, é mui-
to relevante para nós. Reconhece-
mos o trabalho e o empreendedo-
rismo de vocês”, afirmou.

Acompanhados de suas famí-
lias, Eder e Lucas agradeceram a
homenagem. “Lembro o início, o
momento em que fui à casa do Eder
falar da nossa ideia e não imagina-
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Educadores físicos recebem
homenagem por empresa

Moção de aplausos foi entregue por Pedro Kawai
a Eder Cintra Júnior e Lucas Bellote, da Quality Ville

Assessoria Parlamentar

va o tanto que íamos crescer”, dis-
se Lucas, sobre como a empresa
começou a sair do papel, em 2012.

“Hoje somos empresários,
mas de formação somos educa-
dores físicos: em todo projeto que
fazemos, tentamos colocar nos-
so amor como educador físico,
então sempre pensamos nos nos-
sos funcionários, no atendimen-
to com excelência, que é o pri-
mordial. O dinheiro é consequ-
ência do amor que empregamos
no projeto. Vislumbramos um
futuro promissor”, completou.

“Nem todo mundo gosta de
jogar só futebol, vôlei ou bas-
quete; tentamos levar uma gama
de atividades para as pessoas,
principalmente às que moram
em condomínios fechados, que
são o nosso principal foco, para
que através do esporte consigam
ter convívio social. Pois não é só
ir lá e fazer o seu exercício, mas
também conhecer o seu vizinho,
já que às vezes a pessoa mora
no mesmo condomínio e não co-
nhece”, acrescentou Eder.

Na sexta-feira, 28, acontece a
próxima caminhada turística no-
turna Piracicaba: Um Rio de As-
sombrações, com lendas urbanas,
com perspectivas assombrosas,
que passa pelo Cemitério da Sau-
dade. As inscrições para partici-
pação no evento já podem ser fei-
tas no site https://doity.com.br/
piracicaba-um-rio-de-assombraco-
es. Estarão disponíveis 150 inscri-
ções. O evento é realizado pelo gru-
po criativo O que Te Assombra e
pela Prefeitura de Piracicaba, por
meio do Departamento de Turis-
mo, vinculado à Semdettur (Secre-
taria Municipal de Desenvolvi-
mento Econômico, Trabalho e Tu-
rismo), e apoio da Sedema (Secre-
taria Municipal de Defesa do Meio
Ambiente), Semac (Secretaria Mu-
nicipal da Ação Cultural) e Semut-
tran (Secretaria de Mobilidade
Urbana, Trânsito e Transportes).
Na ocasião, quem desejar pode
doar alimentos não perecíveis, que
serão encaminhados para o grupo
Ajuda do Bem Piracicaba, que re-
aliza ações sociais na cidade.

O início da caminhada é pelas
vias do Cemitério da Saudade. Em
seguida, o roteiro segue para o lar-
go Santa Cruz, praça José Bonifá-
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Estão abertas as inscrições para
caminhada turística noturna
Evento é realizado pelo grupo criativo O que Te Assombra, com
apoio da Prefeitura Municipal de Piracicaba, por meio da Semdettur

Divulgação

Igreja de São Benedito é um dos pontos de parada do roteiro

cio, Igreja de São Benedito, Escola
Moraes Barros, Praça da Boyes,
Rua do Porto, esquina com a rua
13 de Maio; passarela pênsil e
Engenho Central, totalizando per-
curso de cerca de 4,5km em tem-
po estimado de 2h30. Ao longo
da caminhada, as lendas são
contadas pelo idealizador da ati-
vidade, o roteirista e compositor
Thiago de Souza, com informações
complementadas pelos historiado-
res piracicabanos Paulo Renato
Tot Pinto e Mauricio Beraldo.

“Nas edições passadas da ca-
minhada, percebemos o grande
interesse do público, então, já pro-
gramamos outras edições na cida-
de, para que as pessoas possam
participar e conhecer mais do mu-
nicípio por uma perspectiva dife-
rente, por meio das lendas”, co-
mentou a diretora municipal de
Turismo, Alessandra Freire.

Na visita ao Cemitério da Sau-
dade serão explanadas histórias
sobre os túmulos de figuras ilus-
tres de Piracicaba, como Prudente
de Morais, que foi o primeiro civil
a assumir o cargo de presidente
do Brasil, e o padre Galvão Paes
de Barros, cujo túmulo está inse-
rido na lenda de que, ao ser con-

duzido para o enterro no cemité-
rio, teria caído no lugar onde está
até hoje, porque quando o caixão
caiu não houve força humana ca-
paz de erguê-lo para deslocar a
outro local. O roteiro tem, ainda,
as lendas da Cobrona, do Turco
que Comia Crianças, da Inhala
Seca, do Homem da Capa Preta,
da Noiva da Colina, entre outras.

As lendas que integram a
caminhada em Piracicaba po-
dem ser conferidas no canal do pro-

jeto no YouTube (www.youtube.
com/c/OQUETEASSOMBRA).

SERVIÇO
Inscrições para a Caminha-
da turística noturna Pira-
c i caba  -  Um r i o  de  As -
s o m brações. Inscr ições
pelo site https://doity.com.br/
piracicaba-um-rio-de- as-
sombracoes. Informações:
@oqueteassombra (perf i l
do Instagram ou Facebook).

PL 162/2022PL 162/2022PL 162/2022PL 162/2022PL 162/2022

Revogação de lei confirma saída de Piracicaba de consórcio de hidrovia
Dependendo ainda da con-

firmação em segundo turno, o
projeto de lei 162/2022, aprova-
do em primeira discussão pela
Câmara, nesta quinta-feira (20),
confirma a saída de Piracicaba
do Consórcio Intermunicipal
dos Vales dos Rios Tietê-Para-
ná, revogando a lei 3.875/1994,
que autorizava o município a in-
tegrá-lo, e a lei 4.808/2000.

O prefeito Luciano Almeida

afirma, na justificativa, que o Exe-
cutivo, autor do projeto de lei, já
havia solicitado via ofício a retira-
da de Piracicaba do consórcio, “não
restando débitos da municipalida-
de para com a referida instituição”.

“E, ainda, resta destacar que,
após análise técnica e informações
prestadas pelo Serviço Municipal
de Água e Esgoto, dentro dos 30
anos de existência do consórcio as
ações efetivadas não justificam

manter o aporte anual em re-
cursos municipais de quase R$
50 mil”, completa o prefeito.

Ao discutir o projeto de
lei, na tribuna, a vereadora
Rai de Almeida criticou o fato
de, até agora, ter saído dos
cofres do Semae o pagamento
do aporte anual ao consórcio.

“Um fato que me chamou a
atenção foi que, no ano 2000, o
prefeito Humberto de Campos

mandou um projeto de lei a esta
Casa atribuindo ao Semae a res-
ponsabilidade de pagar esse con-
sórcio. É surreal que tenha acon-
tecido isso ao longo do tempo: o
Executivo assume uma responsa-
bilidade que é onerosa e aí atri-
bui ao Semae para que pague a
conta. O Semae não pode ser o
órgão que paga as contas do Exe-
cutivo, ele tem uma independên-
cia”, argumentou a vereadora.

Divulgação

TREINAMENTO
Os Guardas-civis Leal, Queiroz
e Vagner e o subinspetor Ro-
drigues ministraram no último
dia 20, na pedreira do Bongue,
Curso de Combate Urbano
para alunos do curso de for-
mação para ingresso na Guar-
da das cidades de Santa Bár-
bara D’Oeste, Borborema, Ta-
piratiba e Charqueada. O cur-

so, autorizado pelo Comando
da GC, além de passar ensi-
namentos importantes para os
aspirantes das Corporações,
permite integração entre as
guardas, conforme o Subins-
petor Rodrigues. “A integração
entre as Guardas, inclusive nos
treinamentos e formação, são
de extrema importância.”

Divulgação

MELHORIAS EM VIAS PÚBLICAS
O vereador Pedro Kawai reu-
niu-se, na última terça-feira
(18), na Câmara, com mora-
dores do bairro Terras di Tre-
viso para discutir uma série
de demandas, dentre elas o
novo estudo de mão de dire-
ção nas vias públicas do bair-
ro. De acordo com os mora-
dores, muitas ruas possuem
mão de direção iguais, ou
seja, vias paralelas têm o

mesmo sentido de direção,
sendo que, via de regra, a
maioria dos bairros da cida-
de têm uma via que desce e
outra que sobe. Na sexta-fei-
ra (21), o parlamentar proto-
colou a indicação 2.947/
2022, em que solicita ao Exe-
cutivo que seja providencia-
do um novo estudo de mão
de direção de todas as vias
do bairro Terras di Treviso.
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USADOS PARA VENDER
- Motor Bomba D´Agua, motor de 15 HP acoplado com
bomba de 3 estágio – R$ 1.500,00

- Bomba D´Água de pistão para poço marca schmai-
der manual ou com motor – R$ 700,00

- Rodas para Ford 2000 – R$ 500,00

- Duas Torres com 5 metros , eleva mais 4 metros,
total de altura 9 metros com redutor mecânico – R$
3.000,00

- Cofre com 1,40 mt de altura x 60 de largura de 1 porta - R$
800,00

- Cofre fichet com 1,20 mts x 60 com 1 porta - R$
2.500,00

- Estufa de secagem e esterilização famen – modelo
315 – SE – R$ 300,00

- Engate para Estrada Fiat.

Vários outros cofres novos e usados.

Tratar com Sr. Geraldo – Chaveiro Expresso.
Rua Moraes Barros, 1205 – fone: 3422-5162

ParaParaParaParaPara
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ligue: (19)ligue: (19)ligue: (19)ligue: (19)ligue: (19)

9 99 99 99 99 977777111118 18 18 18 18 10000072.72.72.72.72.

VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2
mobiliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, la-
vanderia, varanda e garagem co-
berta; Móveis planejados e acaba-
mento em porcelanato; Condomínio
c/ piscina, elevadores, salão de
festas e churrasqueira; Direto c/
Proprietário (19) 99646 8616.
------------------------------------------
CASA NOVA – Ter. 171m2, const.
95m2. Ótimo acabamento. 2 dorm.
sendo 1 suíte, sala, cozinha ampla.
Abrigo. Valor R$ 300.000,00. Tratar
fone (19) 99781-5464
------------------------------------------
CASA NOVA (COND. FECHADO) –
Ter. 250m2, const. 150m2. Ótimo
acabamento. 3 dorm. 1 suíte, ab 2
carros, sala 2 ambientes, lav., copa-
coz., área de serviço, área gour-
met c/ piscina, churr. e vestiário.
Valor R$600.000,00. Tratar fone
(19) 99781-5464
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sendo 1
suíte. Sala p/ home office, copa-coz
planejada, sala 2 ambientes c/ sa-
cada. 2 vagas. Valor R$ 550.000,00/
Venda. R$ 2.500,00/Locação. Tra-
tar fone (19) 99781-5464.
------------------------------------------
COMPRA-SE CASA — Valor bá-
s ico de negociação até R$
50.000,00 (cinqüenta mil reais).
Falar com Karen pelo cel (19) 9-
9895-5892, das 8 às 18 horas.
------------------------------------------
TROCO CASA no bairro São Cris-
tóvão em Rio das Pedras por chá-
cara. Sala ampla, sala de jantar,
cozinha , 3 dormitórios sendo 1 com
suite, banheiro social, lavanderia ,
1 dispensa, quintal pequeno, gara-
gem com   para 3 carros (cobertura
para dois carros). Contato:
998862302 com Luiz (whatsapp).
------------------------------------------
ALUGA-SE - Barracão direto propri-
etário, a cinco minutos do Centro.
Ideal para depósito, com 450 metros
quadrados, com mezanino. Escritó-
rio em 2 pisos. Fone 9.9806-6622.
------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------
VENDE-SE TERRENO 6300m²-Cen-
tro Mombuca ótima localização-mai-
ores informações 19998963876.
------------------------------------------

ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, cels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------
VENDO CASA EM ANHUMAS PI-
RACICABA -  com 5 cômodos
mais quarto para passar roupa,
lavanderia cobertura mais quar-
to de ferramentas. Piscina infan-
til, terreno medindo 20 X 25 mts.
Tratar fone: 99440-6695.
------------------------------------------
VENDO APARTAMENTO EM SAN-
TOS SP em condomínio fechado
com 3 quartos, sala 2 ambiente,
cozinha, área de serviço e 1 ba-
nheiro, ar condicionado na sala e
ventiladores de teto na sala e nos 3
quartos. Estacionamento coletivo.
Praca a arborizada, play ground,
área de lazer e quadra de esporti-
va. Recem reformado. A duas qua-
dras de distância da praia. De frente
ao shopping Praiamar e hipermerca-
do Carrefour. Próximo tem farmácia,
padaria, banco, ponto de táxi e ôni-
bus. Contatos: (19) 99897-1417 Ali-
ne ou (13) 99704-6484 Maria Alice.
------------------------------------------

EMPRÉSTIMO NO CPF OU CNPJ
com ou sem restrições. Score bai-
xo, aumento. Sem entrada, mesmo
com o nome restrito no SPC. Compro
dívidas ou carro e imóvel já financia-
do ou quitado, pago a vista. Nome
limpo no SPC e Serasa. Tiramos cer-
tidões em geral. (11) 9.5126-6610.
------------------------------------------
TRABALHO MANUAL em casa ser
maior de idade: moças, rapazes e
aposentado. Ganho R$ 1.500,00 a
2.200,00. Tratar (11) 95126-6610
------------------------------------------
MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Velhi-
nhos de Piracicaba. Chalés e Flats.
Estuda permuta com imóvel. Fone e
Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou per-
muta. Av.: Renato Wagner, 770. Te-
lefone e Whatzapp (19) 3372-9484
e (19) 99970-2630.
------------------------------------------

TORNEIRO MECÂNICO - Para tra-
balhar em São Pedro,com torno pa-
ralelo de 1 metro, não precisa ser
tempo integral, Bom salário contato
Zap (19) 996755952.
------------------------------------------

Edital de Leilão – Romualdo Pandolfo, leiloeiro oficial Jucesp
1201, torna público que realizará um leilão online no site:
www.totalleiloes.com.br, de bens móveis, imóveis e diversos, do
dia 24 a 28 de outubro de 2022, exceto aos domingos e feriados.

FUNDAÇÃO AGÊNCIA DAS BACIAS PCJ

AVISO DE LICITAÇÃO

COLETA DE PREÇOS Nº 009/2022

Comunicamos que está aberta a Coleta de Preços nº 009/2022
pelo tipo Menor Preço. Objeto: Contratação de empresa para
desenvolvimento de aplicação para parametrização de exporta-
ção de dados com funcionalidades de gerenciamento e “CRUD”
associada a construção de “webservices” de forma a integrar os
sistemas Infoáguas e Interáguas da CETESB com sistemas
externos Prazo para entrega dos envelopes: até às 09h00 (nove
horas) do dia 11/11/2022, na sala 604, sessão de protocolos, e
abertura às 09h30 (nove horas e trinta minutos) do mesmo dia,
na sala 803, ambas do Edifício Rácz Center, na Rua Alfredo
Guedes, 1949, Higienópolis, Piracicaba, SP. O Ato convocatório
completo encontra-se à disposição na sede da Fundação Agên-
cia das Bacias PCJ, na Rua Alfredo Guedes, 1949, Edifício Rácz
Center, sala 604, Higienópolis, Piracicaba, SP, no site
www.agencia.baciaspcj.org.br e no site www.comitespcj.org.br.
Eduardo Massuh Cury – Presidente da Comissão de Seleção
e Julgamento. Sergio Razera – Diretor-Presidente.

FUNDAÇÃO AGÊNCIA DAS BACIAS PCJ

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 003/2022

Comunicamos que está aberta a Licitação (Pregão Eletrôni-
co nº 003/2022) pelo tipo Menor Preço Global. Objeto: Con-
tratação de empresa para prestação de serviços de organi-
zação, dimensionamento e planejamento geral abrangendo
a viabilização de infraestrutura, transporte e apoio logístico,
fornecimento de coffee break, equipe de profissionais, ma-
teriais e equipamentos necessários, para a realização de
07 (sete) reuniões plenárias presenciais dos Comitês das
Bacias Hidrográficas dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundi-
aí - Comitês PCJ, para os anos de 2022 a 2024. Esta licita-
ção será realizada no dia 09 de novembro de 2022 pelo sis-
tema eletrônico e-licitações do Banco do Brasil, com acesso
em www.licitacoes-e.com.br. O Edital completo encontra-se
à disposição no site www.agencia.baciaspcj.org.br e no site
www.comitespcj.org.br. Eduardo Massuh Cury - Pregoeiro.
Sergio Razera - Diretor-Presidente.

ASSOCIAÇÃO NAVEGANTES DO BONGUE (ANB)

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

De ordem do Presidente da Diretoria Executiva e em conformi-
dade com os artigos 11 e seguintes do Estatuto Social da Asso-
ciação Navegantes do Bongue (ANB), ficam, os senhores asso-
ciados quites com seus direitos estatutários, convocados para
no dia 18 de novembro de 2022, às 18h em primeira convoca-
ção com a maioria dos associados e em segunda convocação
às 19h com qualquer número de associados, em sua sede so-
cial, para deliberarem sobre os seguintes assuntos:
1.  Prestação das contas em geral do biênio (2020/2022);
2. Eleição da Diretoria Executiva e Conselho Fiscal para o biênio
2022/2024;
3. Outros assuntos de interesses gerais da “ANB”.

Piracicaba/SP, 24 de outubro de 2022

João Carlos dos Santos
Presidente da Diretoria Executiva

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL
ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO

DAS EMPRESAS DO DISTRITO INDUSTRIAL UNINORTE
DE PIRACICABA/SÃO PAULO (ADINORTE)

CONVOCAÇÃO: A ‘Associação das Empresas do Distrito Indus-
trial UNINORTE de Piracicaba/SP’, por sua Diretoria, convoca
pelo presente Edital as suas Associadas a comparecerem em
sua Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária.

DATA E LOCAL DA ASSEMBLÉIA: A assembleia será realiza-
da no Centro Comercial do Distrito Industrial Uninorte, esta-
belecido na Rua Antonio Graneiro Lopes Filho, 200, no Dis-
trito Industrial UNINORTE, na cidade de Piracicaba, CEP –
13.413-096, no dia 11/11/2022 (sexta-feira), às 17h30min
em primeira convocação (com a presença de metade das
associadas), às 17h45min em segunda convocação (com a
presença de um terço das associadas) ou às 18h00min em
terceira convocação (com as associadas presentes).

ORDEM DO DIA: Apresentação e aprovação das contas da as-
sociação do ano de 2021, e; Demais Assuntos de interesse da
associação e das empresas associadas.

Piracicaba, 04 de outubro de 2022.

ASSOCIAÇÃO DAS EMPRESAS DO DISTRITO INDUSTRIAL
UNINORTE DE PIRACICABA/SÃO PAULO (ADINORTE)

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE SÃO PEDRO

AVISO DE LICITAÇÃO
Chamada Pública 01/2022
Objeto:  Chamamento Público para o credenciamento de instituições financeiras para a prestação
de serviços de arrecadação de faturas emitidas pelo Saaesp.
Data da Sessão Pública: 17/11/2022. Horário de Início da Sessão Pública: 10:00 horas.
Local: Sede administrativa do SAAESP, sita à Rua Malaquias Guerra, nº 37, Centro, São Pedro,
Estado de São Paulo.
O SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE SÃO PEDRO, torna público para conhecimento dos
interessados, que no local, data e horário indicados neste preâmbulo, realizará sessão pública
objetivando o CREDENCIAMENTO DE INSTITUIÇÕES FINANCEIRAS PARA A PRESTAÇÃO DE SER-
VIÇOS DE ARRECADAÇÃO DE FATURAS EMITIDAS PELO SAAESP, conforme especificações esta-
belecidas neste ato convocatório e nos respectivos anexos. O edital completo poderá ser retirado
no endereço supracitado ou através do site do SAAESP (www.saaesp.sp.gov.br), acessando a
opção “Licitações” na página principal. Não serão enviados editais pelo correio ou por e-mail.
São Pedro, 21 de outubro de 2022.
Danilo de Albuquerque - Diretor Presidente do SAAESP

Esta publicação custou R$ 132,00 aos cofres públicos

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE SÃO PEDRO

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Presencial 12/2022
Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA O FORNECIMENTO DE PEÇAS E ACESSÓRIOS GENUÍNAS
OU ORIGINAIS DE PRIMEIRA LINHA PARA A MANUTENÇÃO DOS VEÍCULOS LEVES, PESADOS E
MÁQUINAS INTEGRANTES DA FROTA DO SAAESP. Data da Sessão Pública: 09 de novembro de
2022. Horário de Início da Sessão Pública: 14:00 horas. Local: sede administrativa do SAAESP,
sita à Rua Malaquias Guerra, nº 37, Centro, São Pedro, Estado de São Paulo.
O SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE SÃO PEDRO, torna público para conhecimento dos
interessados, que no local, data e horário indicados, realizará licitação na modalidade Pregão
Presencial, objetivando o REGISTRO DE PREÇOS PARA O FORNECIMENTO DE PEÇAS E ACES-
SÓRIOS GENUÍNAS OU ORIGINAIS DE PRIMEIRA LINHA PARA A MANUTENÇÃO DOS VEÍCULOS
LEVES, PESADOS E MÁQUINAS INTEGRANTES DA FROTA DO SAAESP. O edital completo poderá
ser retirado no endereço supracitado ou através do site do SAAESP (www.saaesp.sp.gov.br), aces-
sando a opção “Licitações” na página principal. Não serão enviados editais pelo correio ou por e-
mail. São Pedro, 24 de outubro de 2022.
DANILO DE ALBUQUERQUE - Diretor Presidente do SAAESP

Esta publicação custou R$ 132,00 aos cofres públicos
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FALECIMENTOS

FALECIMENTOS

SR. JOSE EDIVALDO BURIOLLA
faleceu ontem, nesta cidade,
contava 66 anos, filho dos fina-
dos Sr. Elio Buriolla e da Sra.
Cecilia Perbone Buriolla, era
casado com a Sra. Isabel Cris-
tina Schiavuzzo Buriolla; deixa
os filhos: Mathias Schiavuzzo
Buriolla e Thais Schiavuzzo Bu-
riolla. Deixa irmãos, sobrinhos,
neto, demais familiares e ami-
gos. O velório será realizado
hoje das 08h00 às 13h45 na
sala “Esmeralda” do Velório do
Crematório Memorial Metropo-
litano de Piracicaba, seguindo
o féretro às 14h00 para a reali-
zação da Cerimônia de Home-
nagens Póstumas no “Salão
Nobre” do mesmo local. Proce-
dimentos de Cremação, serão
realizados posteriormente. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. BENEDITA FERNANDES
GODOY faleceu ontem, nesta
cidade, contava 76 anos, filha
dos finados Sr. Manoel Fernan-
des do Nascimento e da Sra.
Julia Alves de Sa Fernandes, era
viúva do Sr. Salvador Correa
Godoy; deixa os filhos: Gersely
Correa Godoy; Eliana Correa
Godoy; Roseli Correa Godoy;
Lair Celia Correa Godoy; Julia-
na Correa Godoy; Wilson Bene-
dito Correa Godoy; Salvador
Antonio Correa Godoy; Marino
Correa Godoy Sobrinho; Salva-
rico Correa Godoy Sobrinho e
Nivaldo Correa Godoy. Deixa
netos, bisnetos, tataranetos,
demais familiares e amigos.
Seu sepultamento será realiza-
do hoje, saindo o féretro às
10h30 da sala 01 do Velório do
Cemitério Municipal da Vila Re-
zende para a referida necrópo-
le. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. SERGIO APARECIDO DA
COSTA faleceu ontem, nesta
cidade, contava 57 anos, filho
dos finados Sr. Mario da Costa
e da Sra. Terezinha Viana da
Costa. Deixa irmãos, demais
familiares e amigos. O Corpo
foi transladado ontem para o
Crematório Memorial Metropo-
litano de Piracicaba às 17h00
para Procedimentos de Crema-
ção. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. LAERCIO APARECIDO DA
SILVA faleceu dia 22 p.p., na ci-
dade de Charqueada/SP, con-
tava 55 anos, filho dos finados
Sr. Adão Pedro da Silva e da Sra.
Sebastiana Ciriaco da Silva;
deixa a filha Paula Vanessa.
Deixa familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado dia
22 p.p., tendo saído o féretro às
17h00 do Velório do Cemitério
Municipal de Charqueada/SP,
para a referida necrópole. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. AUGUSTO MAGRINI faleceu
dia 22 p.p., nesta cidade, con-
tava 99 anos, filho dos finados
Sr. Antonio Magrini e da Sra.
Benedicta de Godoy Magrini,
era viúvo da Sra. Angela Borto-
lin Magrini; deixa os filhos: Val-
domiro Antonio Magrini, casado
com a Sra. Vera Lucia Monteiro
Magrini, Clélia Aparecida Magri-
ni; Maria da Graça Magrini Ma-
nesco, casada com o Sr. Dirceu
Manesco; Benedita Magrini da
Silva, casada com o Sr. Moises
Alves da Silva e Donizete Magri-
ni, já falecido, deixando viúva a
Sra. Terezinha de Jesus Furlan
Magrini. Deixa netos, bisnetos,
tataranetos, demais familiares

e amigos. Seu sepultamento foi
realizado anteontem, tendo sa-
ído o féretro às 14h00 do Veló-
rio da Saudade, sala “03”, para
o Cemitério Municipal da Sau-
dade. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

JOVEM DIEGO PEREIRA BA-
TISTA faleceu dia 22 p.p., nes-
ta cidade, contava 20 anos, fi-
lho do Sr. Valdemir Ribeiro
Batista e da Sra. Maria Apare-
cida da Silva Pereira; deixa a
filha Maria Laura Pereira. Dei-
xa irmãos, demais familiares
e amigos. Seu sepultamento
foi realizado anteontem, tendo
saído o féretro às 10h30 da
sala “02” do Velório do Cemi-
tério Municipal da Vila Rezen-
de, para a referida necrópole.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARIA LINDINALVA CAR-
VALHO faleceu dia 22.p.p, nes-
ta cidade, contava 61 anos, fi-
lha do Sr. Jose Carvalho, já fa-
lecido e da Sra. Maria do Espiri-
to Santo Carvalho, era casada
com o Sr. Jose Carlos Idalgo da
Cruz; deixa os filhos: Felipe Idal-
go da Cruz; Fagner Idalgo da
Cruz e Fabiana da Silva Matos,
casada com o Sr. Cleber Julia-
no de Matos. Deixa netos, de-
mais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado an-
teontem, tendo saído o féretro
às 16h00 do Velório da Sau-
dade sala “07”, para o Cemi-
tério Municipal da Saudade. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. SERAFIM DIAS BARBOSA
faleceu dia 22 p.p., nesta ci-
dade, contava 58 anos, filho da
Sra. Luzia Dias Barbosa, já fa-
lecida, era casado com a Sra.
Marlene Lemes da Silva; dei-
xa os filhos: Alex Barbosa; Jo-
siane Lemes Barbosa, casa-
da com o Sr. Renan Silva Ja-
cinto; Ricardo Lemes Barbo-
sa, casado com a Sra. Polya-
na Simeão Neves Barbosa;
Adriele Lemes Barbosa Si-
meão, casada com o Sr. Kle-
berton Roberto Simeão de Oli-
veira e Felipi Gabriel Dias Bar-
bosa. Deixa netos, demais fami-
liares e amigos. Seu sepulta-
mento foi realizado anteontem,
tendo saído o féretro às 13h00
do Velório do Crematório Memo-
rial Metropolitano de Piracicaba,
sala “Diamante”, para o Cemi-
tério Municipal da Vila Rezende.
À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. AMAURI LEMES DOS SAN-
TOS faleceu dia 22 p.p., nesta
cidade, contava 53 anos, filho
dos finados Sr. Antonio Lemes
dos Santos e da Sra. Geralda
Teixeira dos Santos; deixa os
filhos: Petterson Alexandre de
Souza Santos, casado com a
Sra. Viviane; Emerson Patrick
de Souza Santos, casado com
a Sra. Debora; Cibele Priscila
de Souza Santos, casada com
o Sr. Gedielson e Eloisa Costa
Lemes. Deixa netos, demais
familiares e amigos. Seu sepul-
tamento foi realizado anteon-
tem, tendo saído o féretro às
17h00 da sala “02” do Velório
do Cemitério Municipal da Vila
Rezende para a referida necró-
pole. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. HENRIQUE RODRIGUES
DOS SANTOS faleceu dia 22
p.p., nesta cidade, contava 74
anos, filho dos finados Sr. Ma-

noel Rodrigues dos Santos e da
Sra. Josefa Maria da Conceição.
Deixa demais familiares e ami-
gos. Seu sepultamento foi rea-
lizado anteontem, às 09h00 no
Cemitério Municipal da Vila Re-
zende. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. AILTON MODESTO DE SOU-
SA faleceu dia 22 p.p., nesta ci-
dade, contava 55 anos, filho do
Sr. Joaquim Nunes de Sousa,
já falecido e da Sra. Dalva Mo-
desto de Sousa; deixa as filhas:
Gabriela Almeida de Sousa e
Rafaela Almeida de Sousa. Dei-
xa a neta Agatha Sophia Almei-
da de Sousa, demais familia-
res e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado anteontem, ten-
do saído o féretro às 16h00 do
Velório do Cemitério Parque da
Ressurreição, sala “C”, para o
Cemitério Municipal da Vila Re-
zende. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. ENEIDE DE MELO SAID fa-
leceu dia 22 p.p., nesta cidade,
contava 88 anos, filha dos fi-
nados Sr. Jair de Melo Serra e
da Sra. Ederlinda da Silva Ser-
ra; deixa os filhos: Tuf de Melo
Said; Claudia de Melo Said;
Marta de Mello Said Moraes,
casada com o Sr. Luiz Carlos
Ferreira de Moraes e Karina de
Melo Said. Deixa netos, bisne-
to, demais familiares e ami-
gos. O velório ocorreu anteon-
tem das 15h00 às 17h00 na
sala “Safira” do Velório do Cre-
matório Memorial Metropolita-
no de Piracicaba, seguindo o
féretro às 17h15 para a reali-
zação da Cerimônia de Home-
nagens Póstumas no “Salão
Nobre” do mesmo local. Pro-
cedimentos de Cremação, se-
rão realizados posteriormente.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. BENEDITO JOSÉ ROMUAL-
DO faleceu anteontem, nesta
cidade, contava 67 anos, filho
dos finados Sr. Antonio Romu-
aldo Filho e da Sra. Leonor da
Cruz Romualdo; deixa os filhos:
Anselmo Soares Romualdo,
casado com a Sra. Elenita do
Prado Romualdo e Glaucia So-
ares Scapucin, casada com o
Sr. Jair Antonio Scapucin. Deixa
netos, demais familiares e ami-
gos. Seu sepultamento foi rea-
lizado anteontem, tendo saído
o féretro às 15h00 do Velório da
Saudade, sala 04, para o Ce-
mitério Municipal da Saudade.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. ANA MARIA MIGUEL DA
CRUZ faleceu anteontem, nes-
ta cidade, contava 58 anos, fi-
lha do Sr. Manoel Miguel da
Cruz, já falecido e da Sra. Ana
Maria Moreira da Cruz; deixa o
filho: Rafael Miguel da Cruz,
casado com a Sra. Caroline Ap.
da Silva Maciel da Cruz. Deixa
os netos Wallace e Beatriz, de-
mais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado an-
teontem, tendo saído o féretro
às 15h30 do Velório do Cemi-
tério Parque da Ressurreição,
sala “B”, para o Cemitério Mu-
nicipal da Vila Rezende. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. MESSIAS APARECIDO
MARTINS faleceu anteontem,
nesta cidade, contava 79 anos,
filho dos finados Sr. Salvador
Telles Martins e da Sra. Fran-
cisca Antonia de Toledo, era

casado com a Sra. Josefa Mu-
nhoz Martins; deixa os filhos:
Messias Aparecido Martins Ju-
nior, casado com a Sra. Cassia
Araujo Martins; Joseli Francis-
ca Martins e Magali Isabel Mar-
tins Rodrigues, casada com o
Sr. Adilson Rodrigues. Deixa
netos, bisneta, demais familia-
res e amigos. O velório ocorreu
anteontem das 12h30 às
15h30 na sala “Rubi” do Velório
do Crematório Memorial Metro-
politano de Piracicaba, seguin-
do o féretro às 15h45 para a
realização da Cerimônia de
Homenagens Póstumas no
“Salão Nobre” do mesmo local.
Procedimentos de Cremação,
serão realizados posteriormen-
te. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. IVAN FERNANDO GRANGE
faleceu anteontem, nesta cida-
de, contava 57 anos, filho dos
finados Sr. Flodoaldo Grange
e da Sra. Laura Soares Gran-
ge; deixa os f i lhos: Beatriz
Grange Camargo, casada com
o Sr. Clauber Edson Camargo
e Vitor Roberto Grange. Deixa
demais familiares e amigos.
O velório ocorreu anteontem
das 13h30 às 18h30 na sala
“Esmeralda” do Velór io do
Crematório Memorial Metropo-
litano de Piracicaba, seguindo
o féretro às 18h45 para a reali-
zação da Cerimônia de Home-
nagens Póstumas no “Salão
Nobre” do mesmo local. Pro-
cedimentos de Cremação, se-
rão realizados posteriormente.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. ROBERTINA ELIAS TONIN
faleceu anteontem, nesta cida-
de, contava 77 anos, filha dos
finados Sr. Antonio Elias e da
Sra. Rosa Mantovani, era casa-
da com o Sr. Elso Tonin; deixa
os filhos: Ana Lucia Tonin Bare-
la, casada com o Sr. Evandro
Carlos Barela e Reginaldo To-
nin, casado com a Sra. Noeli
Aparecida Barbosa Tonin. Dei-
xa netos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento foi
real izado anteontem, tendo
saído o féretro às 16h30 da
sala “A” do Velório do Cemité-
rio Parque da Ressurreição
para a referida necrópole. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. ONEIDA BRUNHEIRA BAR-
RIOS faleceu anteontem, nesta
cidade, contava 92 anos, filha
dos finados Sr. Francisco Bru-
nheira e da Sra. Benedita Maria
de Jesus, era viúva do Sr. Alci-
des Barrios. Deixa filhos, gen-
ros, noras, netos, bisnetos,
demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realiza-
do anteontem, tendo saído o
féretro às 17h00 do Velório da
Saudade, sala 02, para o Ce-
mitério Municipal da Saudade.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. VALDEMIR DOS SANTOS
faleceu anteontem, nesta cida-
de, contava 50 anos, filho do
Sr. Joaquim dos Santos, já fa-
lecido e da Sra. Maria Jose de
Oliveira Santos, era casado
com a Sra. Neuza Candido da
Silva. Deixa irmãos, cunha-
dos, sobrinhos, demais fami-
liares e amigos. Seu sepulta-
mento foi  real izado ontem,
tendo saído o féretro às 13h00
da sala 01 do Velório do Ce-
mitério Municipal da Vila Re-
zende, para a referida necró-
pole. À família e amigos en-

lutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. ODAIR PELAES RUIZ
(BULE) faleceu anteontem, nes-
ta cidade, contava 71 anos, fi-
lho dos finados Sr. Miguel Pela-
es e da Sra. Adelina Ruiz Pela-
es, era casado com a Sra. Ce-
lia Maria Menuzzo Pelaes; dei-
xa os filhos: Ludimila Menuzzo
Pelaes; Daniele Menuzzo Pe-
laes e Augusto Cesar Menuzzo
Pelaes. Deixa netos, bisnetos,
demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realiza-
do ontem, tendo saído o fére-
tro às 14h00 do Velório da
Saudade, sala 04, para o Ce-
mitério Municipal da Saudade.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. PEDRO DONIZETE DA
COSTA  faleceu anteontem,
nesta cidade, contava 65 anos,
filho da Sra. Amelia da Costa,
já falecida, era casado com a
Sra. Isabel Cristina Gimenez;
deixa os filhos: Pedro Donizete
da Costa Filho; Paulo Matheus
da Costa; Rodrigo Fernandes;
Rafael Fernandes; Amanda
Cristina Fernandes da Silva e
Jean. Deixa netos, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepul-
tamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 14h00
da Câmara Municipal da cida-
de de Araçariguama/SP, para o
Cemitério Jardim da Paz da ci-
dade de Araçariguama/SP. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARIA DE LOURDES SOU-
ZA BARRETO faleceu anteon-
tem, nesta cidade, contava 78
anos, filha dos finados Sr. Aure-
lino Manoel de Souza e da Sra.
Edite Sant’Anna Souza, era ca-
sada com o Sr. Edivaldo Muniz
Barreto;’ deixa os filhos: Joseli-
to Souza Barreto; Josenilton
Souza Barreto; Jislene Souza
Barreto; Antonieta Souza Barre-
to; Marcelino Souza Barreto;
Edmilson Souza Barreto; Edvan
Souza Barreto; Erisvan Souza
Barreto; Wilson Souza Barreto;
Marilene Souza Barreto; Dicel-
ma Souza Barreto e Joelma
Souza Barreto. Deixa genros,
noras, netos, bisnetos, demais
familiares e amigos. Seu sepul-
tamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 17h00
da sala “02” do Velório do Ce-
mitério Municipal da Vila Rezen-
de, para a referida necrópole. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. NAIR MARDEGAM AR-
THUR faleceu anteontem, nes-
ta cidade, contava 85 anos, fi-
lha dos finados Sr. Setimo Luiz
Mardegam e da Sra. Paulina
Righi, era viúva do Sr. Osvaldo
Arthur; deixa os filhos: Neusa
Maria Arthur Palma, casada
com o Sr. Reginaldo Palma;
Ronaldo Luiz Arthur, já faleci-
do, deixando viúva a Sra. Sueli
Aparecida Curti Arthur; Marina
Arthur de Oliveira, casada com
o Sr. Gilmar Anselmo de Oli-
veira e Edson Arthur, casado
com a Sra. Beatriz Rocha La-
vorenti Arthur. Deixa demais fa-
miliares e amigos. Seu sepul-
tamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 13h00
do Velório do Cemitério Muni-
cipal de Rio das Pedras/SP,
para a referida necrópole. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. GENILDA GOMES DE MA-
CEDO faleceu dia 21, na cida-

de de Limeira/SP, contava 81
anos, filha dos finados Sr. João
Batista Gomes e da Sra. Felici-
dade Gomes da Silva, era viú-
va do Sr. Raimundo Alves de
Macedo; deixa os filhos: Lucie-
ne Gomes de Macedo, casada
com o Sr. Paulo Cesar de An-
drade e Ronaldo Gomes de
Macedo, já falecido. Deixa irmã,
netos, bisnetos, demais fami-
liares e amigos. O velório ocor-
reu dia 22 das 08h00 às 14h45
na sala “Diamante” do Velório
do Crematório Memorial Metro-
politano de Piracicaba, seguin-
do o féretro às 15h00 para a
realização da Cerimônia de
Homenagens Póstumas no
“Salão Nobre” do mesmo local.
Procedimentos de Cremação
serão realizados posteriormen-
te. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

MICHELLE CHRISTINE RIZZO
DE TOLEDO faleceu dia 21,
nesta cidade, contava 43 anos,
filha do Sr. Benedito Portela de
Toledo, já falecido e da Sra.
Sueli Rizzo do Nascimento;
deixa os filhos: Kauane Tole-
do Prado; Kaue Toledo Prado
e Nicole Toledo Prado. Deixa
demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realiza-
do dia 22, tendo saído o fére-
tro às 17h00 do Velório da
Saudade, sala 07 para o Ce-
mitério Municipal da Saudade.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. WALTER FRANCISCO ROS-
SI faleceu dia 22, nesta cida-
de, contava 71 anos, filho dos
finados Sr. Durvalino Rossi e
da Sra. Thereza Salvador Ros-
si, era casado com a Sra. Elai-
ne Maria Coleta Buzato Rossi;
deixa os filhos: Walter Francis-
co Buzato Rossi, casado com
a Sra. Elaine Cristina Fontes e
Maria Teresa Buzato Rossi.
Deixa netos, demais familiares
e amigos. O velório ocorreu dia
22 das 13h00 às 16h00 na sala
“Esmeralda” do Velório do Cre-
matório Memorial Metropolita-
no de Piracicaba, seguindo o
féretro às 16h15 para a reali-
zação da Cerimônia de Home-
nagens Póstumas no “Salão
Nobre” do mesmo local. Pro-
cedimentos de Cremação, se-
rão realizados posteriormente.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. LIBERATA FISCHI GON-
ÇALVES faleceu dia 22, na Ci-
dade de Charqueada/SP, con-
tava 86 anos, filha dos finados
Sr. Estevan Fischi e da Sra.
Rosa Terci, era viúva do Sr.
Gentil Gonçalves; deixa os fi-
lhos: Juraci Gonçalves, casa-
do com a Sra. Maria Luisa Ri-
beiro Gonçalves; Jurandir Gon-
çalves, casado com a Sra. Val-
direne;  Antonio Gonçalves, ca-
sado com a Sra. Dalzira; Maria
Aparecida Gonçalves, viúva do
Sr. Jonas Roberto; Clarice
Gonçalves Fogaça, casada
com o Sr. Pedro Fogaça; Diva
Gonçalves Novelo, casada com
o Sr. Valdemir Novelo; Simone
Catia Gonçalves de Oliveira
Pontes, casada com o Sr. Mar-
celo de Oliveira Pontes e Or-
lando Benedito Gonçalves, já
falecido. Deixa Netos, bisne-
tos, demais familiares e ami-
gos. Seu sepultamento foi rea-
lizado dia 22, tendo saído o fére-
tro às 16h00 do Velório do Ce-
mitério Municipal de Charquea-
da/SP, para a referida necrópo-
le. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. ANTONIO SERGIO PELLE-
GRINI faleceu dia 20pp na cida-
de de Piracicaba, aos 67 anos
de idade e era casado com a
Sra. Rosangela de Fatima Car-
doso Pellegrini. Era filho do Sr.
Olivio Pellegrini e da Sra. Dosi-
lia Matavelli Pellegrini, faleci-
dos. Deixa os filhos: Thiago
Cardoso Pellegrini e Rodrigo
Cardoso Pellegrini. Deixa tam-
bem netos, demais parentes e
amigos. O seu sepultamento
deu-se dia 21pp as 08:00 hs,
no Cemitério da Saudade. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

SRA. IRIS DE JESUS FERREIRA
faleceu dia 22pp na cidade de
Piracicaba, aos 79 anos de ida-
de e era viúva do Sr. Pedro Emi-
dio Ferreira. Era filha do Sr. José
Manoel dos Santos e da Sra.
Maria da Mercês Silva, faleci-
dos.  Deixa os filhos:  Ivani de
Jesus Ferreira Marques casa-
da com Joel Marques, André
Ferreira viúvo de Marina Mar-
ques Ferreira, in-memorian,
Abraão Alaor Ferreira casado
com Ligia Maria Galvão Ferrei-
ra, Zacarias Ferreira casado
com Valquiria Limongi Ferreira,
Raquel Ferreira Maciel casada
com Alcídes Maciel, Sara Fer-
reira Sigueira casada com João
Sigueira, Malaquias Emídio
Ferreira, Ruth Ferreira Felicia-
no casada com Gerson Felicia-
no, Cássia Ferreira Domingues
casada Adriano Domingues,
Ana Maria Ferreira Machado
casada com Fernando Macha-

do e Pedro Emidio Ferreira Fi-
lho casado com Deise Ferrei-
ra.  Deixa netos, bisnetos, de-
mais parentes e amigos. O seu
sepultamento deu-se anteon-
tem as 16:00 hs, saindo a urna
mortuária do Velório Municipal
da Vila Rezende – Sala 01, se-
guindo para o Cemitério Muni-
cipal da Vila Rezende. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. EDSON LOPES PIRES fale-
ceu anteontem na cidade de
Piracicaba, aos 61 anos de ida-
de e era viúvo da Sra. Silvana
Regina Silvestre Pires. Era filho
do Sr. Pedro Lopes Pires, fale-
cido e da Sra. Sebastiana da
Silva Pires. Deixa os filhos: Eri-
ca Cristina Lopes de Arantes e
Elton Fernando Lopes Pires.
Deixa netos, demais parentes
e amigos. O seu sepultamento
deu-se anteontem as 13:30 hs,
saindo a urna mortuária do Ve-
lório Memorial Metropolitano -
Sala Safira, seguindo em auto
fúnebre para o Cemitério Muni-
cipal da Vila Rezende. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. BENEDITO CAPPAROL
GARCIA faleceu anteontem na
cidade de Charqueada, aos 65
anos de idade e era casado
com a Sra. Marisa de Almeida
Capparol Garcia. Era filho do Sr.
Diego Capparol Garcia e da
Sra. Thereza Augusto de Carva-
lho Garcia.  Deixa os filhos: Re-

nata Capparol Garcia e Renato
Capparol Garcia, falecido.  Dei-
xa netos, demais parentes e
amigos. O seu sepultamento
deu-se a anteontem as 16:00
hs, saindo a urna mortuária do
Velório Municipal de Charquea-
da, seguindo para o Cemitério
Municipal de Charqueada. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

SRA. RAQUEL GARCIA DE
CARVALHO faleceu anteon-
tem na cidade de Rio das Pe-
dras, aos 65 anos de idade e
era filha do Sr. Antonio Camilo
Garcia - falecido e da Sra. Al-
biatar Simião Garcia, era ca-
sada com o Sr. Carlos Jose de
Carvalho. Deixa os filhos: Va-
leria Carla Carvalho, Vania
Cristina Carvalho, Carlos Jose
de Carvalho Junior, Pablo Fe-
lipe Carvalho. Deixa demais
parentes e amigos. O seu se-
pultamento deu-se anteontem
as 16:00 hs, saindo a urna mor-
tuária do Velório Municipal de
Rio das Pedras, seguindo para
o Cemiterio Parque da Paz. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do Gru-
po Bom Jesus Funerais.

SRA. MARIA ROSA STURION
faleceu ontem na cidade de Pi-
racicaba aos 73 anos de idade,
era filha do Sr. Luiz Sturion e da
Sra. Antonia Batista Sturion, fa-
lecidos. Deixa irmãos, sobri-
nhos, demais parentes e ami-
gos. O seu corpo foi translada-
do em auto fúnebre para a ci-

dade de Saltinho e o seu se-
pultamento deu-se ontem ás
17:00 hs, saindo a urna mortu-
ária do Velório Municipal de Sal-
tinho seguindo para o Cemite-
rio Municipal naquela localida-
de. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. LAERCIO LUCAS faleceu
ontem na cidade de Capivari,
aos 66 anos de idade e era fi-
lho do Sr. Leoziro Lucas e Sra.
Nipe Afonso, falecidos.  Deixa
os filhos: Luiz Carlos Januário
casado com Maria Edinete, Lu-
ciano Januário casado com
Mariluci, Robison Januário ca-
sado com Cristiane, Kleberson
Januário Lucas casado com
Maiara, Lucineia Januário ca-
sada com Joelson e Andreia
Lucas casada com Jeferson.
Deixa netos, bisnetos demais
familiares e amigos. O seu cor-
po foi transladado em auto fú-
nebre para a cidade de Mom-
buca e o seu sepultamento dar-
se-á hoje as 10:00 hs, saindo
a urna mortuária do Velório
Municipal de Mombuca, se-
guindo para o Cemitério Muni-
cipal naquela localidade. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do Gru-
po Bom Jesus Funerais.

SR. LUIZ CLAUDINO PAULINO
ALVES faleceu ontem na cida-
de de Piracicaba, aos 50 anos
de idade e era filho do Sr. Anto-
nio Leme, falecido e da Sra.
Margarida Claudino Leme. Dei-
xa os filhos: Suelen Pereira

Leme e Samuel Henrique Pe-
reira Leme, falecido. Deixa ne-
tos e familiares. O seu sepulta-
mento dar-se-a hoje as 09:00hs
no Cemiterio Municipal da Vila
Rezende. À família e amigos
enlutados os sentimentos de
pesar do Grupo Bom Jesus Fu-
nerais.

SR. FRANCISCO MATEUS DE
MATOS faleceu ontem na cida-
de de São Pedro contava 74
anos de idadeEra casado com
a Sra.Aparecida de Lourdes
Nechbar .Era filho dos finados
Sr.Saturnino Mateus de Matos
e da Sra.Benedita da Concei-
ção. Deixa o filho: Sergio Apare-
cido de Matos casado com Are-
tuza de Matos. Deixa os netos:
Lucas e Giovanna.Deixa de-
mais parentes e amigos. O
seu sepultamento dar se hoje
saindo o féretro ás 10:00 h do
Velório Municipal de São Pe-
dro seguindo para o Cemité-

rio da mesma localidade onde
será inumado em jazigo da
famíl ia. À famíl ia e amigos
enlutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JESUS.

SRA. LAURA ROSA DE OLIVEI-
RA DA COSTA  faleceu ontem
na cidade de Rio das Pedras,
contava 80 anos de idade e era
viúva do Sr. João Ferreira da
Costa. Era filha dos finados Sr.
Joaquim Rodrigues de Olivei-
ra e Sra. Leonilda Rosa de Je-
sus. Deixa os filhos: Maria de
Lourdes e Claudionor.    Deixa
demais parentes e amigos. O
seu sepultamento dar-se-á
hoje as 15:00 hs, saindo a urna
mortuária do Velório Municipal
de Rio das Pedras, seguindo
em autofunebre para o Cemi-
tério Parque da Paz na cidade
de Rio das Pedras. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do Grupo
Bom Jesus Funerais.
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